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Publicación informativa de la Asociación Cultural UN PUNTO EN EL INFINITO 

DEL CIELO A LA TIERRA

MAS ALLA DE SU EXPERIENCIA
LOS MENSAJES DEL CIELO A LA TIERRA:
EL PROFUNDO CONTENIDO DE SU OBRA MESIANICA

En el mes de enero, se 
concretó en la ciudad de 
Milán un nuevo encuentro 
entre Antonio Urzi, el 
periodista Jaime Maussan y 
Giorgio Bongiovanni.
Ha sido principalmente el 
cierre de una investigación 
realizada por el periodista 
mexicano y comenzada el 
año pasado acerca de los 
diferentes avistamientos de 
ovnis filmados por Antonio Urzi y Simona Sibilla, en especial la grabación del caballo 
volando sobre la ciudad de Milán. Los resultados han concluído en la veracidad de todo el 
material, y particularmente de este video del caballo, que ya ha sido difundido en todo el 
mundo. Así mismo Antonio Urzi le ha entregado tanto a Jaime como a Giorgio más material 
que evidencia la presencia de inteligencias en los cielos, entre ello el video de la figura 
luminosa de la Virgen con el Niño en brazos realizada el 10 de diciembre del 2006 .
Maussan difundirá en su programa “Los Grandes Misterios del Tercer Milenio” toda la 
investigación sobre el caso Urzi.
Paralelamente Giorgio ha entregado al periodista e investigador mexicano el video de la 
fuerte sangración que sufrió el día 6 de enero pasado en su casa de Sant´Elpidio a Mare, una 
de las más dolorosas que ha experimentado en los 17 años que lleva consigo los estigmas. 
Maussan también difundirá en su programa este hecho que revela al mundo la Pasión de 
Jesús-Cristo aún hoy manifestada a esta humanidad .
Cabe resaltar la seriedad y conciencia de Jaime Maussan como comunicador al mundo de 
todos los sucesos calificados como “signos de los tiempos”y son un llamado de atención 
para todos los hombres.
El año 2007 comienza a recorrer sus días con muchos signos que nos deben hacer meditar.
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Jaime Maussan entrevistando
a Antonio Urzi en su casa,

junto a la ventana desde donde
ha filmado sus avistamientos.
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No por casualidad, el cierre del año 2006 y la apertura del 2007 fueron el marco de un 
acontecimiento que significó mucho para la Humanidad, aún cuando ella no acusara recibo 
de la manifestación.
No por casualidad, días previos a la última conferencia del año de Giorgio en el Uruguay, a la 
noche navideña y al comienzo del 2007, nuestros amigos Antonio Urzi y Simona Sibilla, 
registraron en el cielo, la silueta de la Madre Celeste llevando en su brazos al Niño Jesús.
La pareja quedó impactada con la filmación que demandó unos 50 minutos.
No por casualidad, Antonio Urzi y Sibilla están convecidos que el acontecimiento tiene una 
estrecha relación con el mensaje que divulga Giorgio Bongiovanni desde hace años: 
"Mensaje en el cual la misma Madre Celeste tiene un rol fundamental en este tiempo de 
cambio, de transformación. Según nuestra opinión el video es una prueba importante de que 
es real y de su presencia constante entre nosotros que nos anuncia ¡la próxima venida de su 
hijo Jesús! Esto lo sentimos fuerte en nuestros corazones"... fueron las expresiones de 
Antonio y Simona.
No por casualidad, Giorgio pasó la Navidad en Italia y no por casualidad, esa circunstancia le 
permitió vivir una sangración sin precedentes el pasado 6 de enero. 
¿Acaso los cambios se avecinan? ¿Acaso la compenetración con el Maestro se ha 
intensificado?
No fue por casualidad, que en medio de esa coyuntura espiritual, el periodista e investigador 
Jaime Mausan –amigo personal de Giorgio- viajará a Italia, profundizando con Giorgio y 
con Urzi y Simona, no solo sobre ese extraordinario registro gráfico de la Virgen, sino sobre 
su experiencia personal. Los acontecimientos se están sucediendo.
El contenido de este boletín refleja en gran medida, los efectos de esos acontecimientos, 
visibles al espíritu.
No por casualidad, la Obra de Giorgio inicia un nuevo año de intensas actividades, tanto en el 
Uruguay como en el resto de América.
Un signo dentro de los signos mismos. Vuestro amor y vuestra fe, en el retorno del Cristo, se 
suman también a esta cadena de signos, evidencias y manifestaciones.

Jean Georges Almendras

NO POR CASUALIDAD FILMAN UNA VIRGEN DE LUZ
CON EL NIÑO JESUS EN BRAZOS, EN EL CIELO ITALIANO

DEL CIELO A LA TIERRA

SECCION ESPECIAL El video se puede observar en la página www.unpuntoenelinfinito.com



Noticia 1: Octubre - noviembre 2006. 

La CNN difunde la filmación de un ovni que se acerca al transbordador espacial americano Atlantis. El 

ovni volaba tan cerca del transbordador que los astronautas se han visto obligados a retrasar el 

aterrizaje del mismo mas de un día. "Basura espacial" la ridícula versión de la fuente oficial NASA, que 

habría explicado así la naturaleza del ovni.

Noticia 2: 

En el mes de octubre de este año, durante el programa "los Grandes Misterios del 3° Milenio", el 

famoso periodista Jaime Maussan, autor y presentador del este programa, que es transmitido por el 

canal 4 de Televisa en México, ha difundido en exclusiva mundial, las extraordinarias imágenes de 

varios ovnis que se acercan al transbordador espacial Atlantis, durante la misión STS 121. Uno de ellos, 

de forma tubular, se acerco al transbordador mientras estaba vertiendo en el espacio cientos de miles de 

litros de un líquido misterioso. (¿Quizás residuos tóxicos?)

La nave extraterrestre (porque de esto se trata) se acerco para controlar estas anómalas y peligrosas 

actividades espaciales - militares del transbordador espacial americano. 

Las imágenes, han sido captadas de noche por un investigador mexicano; Santiago Yturria, quien 

gracias a su parabólica pudo grabar las imágenes de la actividad del transbordador espacial.

Debemos recordar que la NASA, 24 horas al día, vía satélite, a través de su propio canal público, 

transmite a los ciudadanos americanos todas las misiones de los transbordadores en el espacio.

Pero las imágenes de los ovnis y del transbordador grabadas por Santiago Yturria han sido transmitidas 

a las 4 de la madrugada, es decir cuando nadie ve nada; y no han vuelto a ser transmitidas por la NASA. 

Las imágenes serán divulgadas en Europa y en Sudamérica también por Giorgio Bongiovanni, amigo 

personal del periodista mexicano Jaime Maussan.

DEL CIELO A LA TIERRA

SETUN SHENAR Y LOS HERMANOS 

DESDE LA ASTRONAVE DE LUZ OTHEN-NIS COMUNICAN:

LAS ULTIMAS MISIONES ESPACIALES QUE VUESTRAS ASTRONAVES Y VUESTROS 

ASTRONAUTAS  DESARROLLAN  SON DE NATURALEZA MILITAR - BELICA.

¡ATENTOS A LO QUE OS PROPONEIS DE HACER EN EL ESPACIO!

OS HEMOS DICHO QUE NOSOTROS SOMOS PACIFICOS Y ESTAMOS LLENOS DE AMOR 

CRISTICO, PERO NO PODEMOS PERMITIROS QUE CONTAMINEIS EXCESIVAMENTE EL 

ESPACIO PONIENDO EN RIESGO SU EQUILIBRIO.

LOS "OVNI" QUE SE HAN ACERCADO AL TRANSBORDADOR ESPACIAL DE LOS
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ESTADOS UNIDOS DE AMERICA SON NUESTRAS ASTRONAVES DE LUZ QUE 

CONTROLAN Y OBSTACULIZAN PACIFICAMENTE, SI ES NECESARIO, LAS ACCIONES 

BELICAS Y CONTAMINANTES QUE VUESTROS ASTRONAUTAS DESARROLLAN EN 

MISIONES SECRETAS.

OS HABIAMOS PREANUNCIADO, ADEMAS, QUE MANIFESTARIAMOS VISIBLEMENTE 

LOS SIGNOS DE NUESTRA PRESENCIA EN EL ESPACIO Y SOBRE LA TIERRA.

ESTE PROCESO YA SE HA INICIADO Y ESTA ES SOLO LA FASE INICIAL.

PROXIMAMENTE OS DAREMOS MUCHAS OPORTUNIDADES DE CONVENCIMIENTO DE 

QUE SOMOS UNA REALIDAD ENTRE VOSOTROS, QUE VISITAMOS VUESTRO PLANETA 

Y QUE CONTROLAMOS ACTIVAMENTE TODAS LAS BASES NUCLEARES DE VUESTRO 

MUNDO. ¡OS DAREMOS LA POSIBILIDAD DE VER Y TOCAR!

DEPENDE DE VOSOTROS, AMIGOS DE LA TIERRA, DE QUE ESTO ACAECIERE EN UN 

TIEMPO APOCALIPTICO SIN POSIBILIDAD DE VOLVER ATRAS O EN UN TIEMPO 

APOCALIPTICO HIPERCRITICO Y NO HIPERCAOTICO.

¡DEPENDE DE VOSOTROS! ¡SOLO DE VOSOTROS!

¡PAZ!

SETUN SHENAR Y LOS HERMANOS DE LUZ

DESDE LA ASTRONAVE OTHEN-NIS

LOS ANGELES DE AYER EXTRATERRESTRES DE HOY

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI - ESTIGMATIZADO

COLONIA VALDENSE (URUGUAY)

3 DE DICIEMBRE 2006. HORA 17:30

PARA TODOS LOS AMIGOS Y HERMANOS

HOY, EL DIA DE LA VIRGEN DE GUADALUPE, NOSOTROS ESTAMOS AQUI JUNTOS PARA 

SERVIRLA CON AMOR Y DEVOCION. DIFUNDIENDO EL MENSAJE DE FATIMA Y EL 

ANUNCIO DE LA SEGUNDA VENIDA DE SU HIJO EL CRISTO.

CON AMOR FRATERNAL.

PARA LOS HERMANOS DE LATINOAMERICA

VUESTRO HERMANO Y SIERVO

GIORGIO BONGIOVANNI - ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

12 DE DICIEMBRE 2006. 16:37 HORAS
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HE ESCRITO EL 15 DE DICIEMBRE 2006

MILAN. 10 DE DICIEMBRE 2006. A LAS 14:02 ANTONIO URZI, ANTE LA PRESENCIA DE 

ALGUNAS PERSONAS Y DE UN NIŇO, FILMA CON SU VIDEOCAMARA UN ENESIMO 

OBJETO DE LUZ EN EL CIELO. PERO ESTA VEZ NO SE TRATA DE UNA ASTRONAVE DE 

LUZ. ESTA VEZ ES ALGO MUY GRANDE Y DIVINO.

UN SER DE LUZ CON CLARO SEMBLANTE MATERNO QUE TIENE EN BRAZOS UN NIÑO.

LA FILMACION ES CLARA E INEQUIVOCA. EL RESTO LO HABEIS LEIDO EN LAS 

RELACIONES QUE ANTONIO Y SIMONA HAN ENVIADO DESDE ITALIA.

¡PRONTO! ¡MUY PRONTO! PRESENTAREMOS LA FILMACION A TODO EL MUNDO.

¡UN SIGNO CELESTE EVIDENTE!.

¡LA MADRE CELESTE SANTISIMA MANIFIESTA SU PRESENCIA Y SU POTENCIA PARA 

CONSOLARNOS Y PARA ANUNCIAR AL MUNDO QUE EL RETORNO DE SU HIJO JESUS 

ESTA EN ACCION Y SU MANIFESTACION CON POTENCIA Y GLORIA ESTA PROXIMA!

SETUN SHENAR Y NUESTROS HERMANOS DE LA LUZ HABIAN ADELANTADO EN DIAS 

PASADOS, COMO ESTA ESCRITO EN EL MENSAJE DEL 3 DE DICIEMBRE, QUE PRONTO 

MULTIPLICARIAN LOS SIGNOS CELESTES DE SU PRESENCIA.

¡ES SOLO EL PRINCIPIO!

¡GRACIAS, MADRE SANTISIMA!

¡GRACIAS,  MADRE NUESTRA!

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

HORA 12:30

10 de diciembre 2006 – 14:00 horas

EXCEPCIONAL FILMACION DE LA MADRE CELESTE

Ya sentía desde ayer el presentimiento de que este domingo filmaría algo, de hecho le dije a Simona: 

"mañana, Simo, nos viene a visitar alguien después de tanto tiempo…"

Estas son las únicas palabras que he dicho a mi novia Simona ayer por la tarde, un día en el que nos 

sentíamos particularmente serenos interiormente.

DOMINGO 10 DE DICIEMBRE:

hora 13:00: me asomo a la ventana del altillo y miro alrededor… espero algo…

hora 13:10: me asomo de nuevo a la ventana y veo, distingo por encima de mi un águila (que 

nosotros llamamos "EL AGUILA DE EUGENIO") … la observo durante unos minutos y después 

me decido a tomar la videocámara para filmarla (ver frames). Filmo durante 2 minutos y me paro, 

pero dentro de mi permanece una sensación extraña…

hora 14:00: Por instinto vuelvo a tomar en mano la videocámara y vuelvo rápidamente a la ventana: 

delante de mi, precisamente sobre mi cabeza, diviso una silueta extraña, distinta de los objetos que 

filmo normalmente, inmediatamente empiezo a filmar y llamo también a Simona.

Ante nuestros ojos un espectáculo fascinante: en un primer momento, acercando la extraña figura 

con el objetivo, me parece ver  un Angel, después como una silueta humana indefinida…

Pocos minutos después, nos viene la duda de que pueda tratarse de la Virgen, o de un Ser, o de un 

Santo.

Simona, intentando ver mejor la increíble silueta, toma los binoculares y así consigue distinguir con 

más claridad la figura y la identifica con la Madre Celeste, la Virgen, que tiene en brazos el Niño 

Jesús.

Yo sigo filmando y mientras tanto llamo a las familias que viven en el edificio. También las demás 

personas ven claramente la extraordinaria manifestación, gracias a los binoculares que tenemos.

Entre los espectadores del fenómeno está el hermano mismo de Simona, un niño de 9 años, quien 

mirando con los binoculares describe hablando al micrófono de mi videocamara su interpretación 

de lo que estaba observando:

“¡DIOS MIO, ES INCREIBLE!, ¡SE VEN MUY BIEN LA VIRGENCITA CON EL NINO JESUS 

EN LOS BRAZOS! ¡ESTA DESCALZA Y ESTA APOYADA SOBRE UNA ESFERA BLANCA 

(esfera de luz)… TIENE UNA CORONA EN LA CABEZA! ¡SE VE MUY BIEN!”

También otros testigos (unos diez) están dispuestos a dar testimonio de los hechos. Quiero precisar 

que sólo las personas que han observado con los binoculares han podido apreciar bien la tipología y 

la forma "del objeto".

A simple vista se veía un objeto con una forma indefinida de color blanco fluorescente, con el fondo 

azul del cielo…
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LA FILMACIÓN QUE HE REALIZADO DURA UNOS 50 MINUTOS. UN DOCUMENTO QUE 

TESTIMONIA UN HECHO QUE YO CREO QUE ES DE EXTRAORDINARIA IMPORTANCIA.

¡Estamos convencidos de que esta gran experiencia documentada por las imágnes tiene una 

ESTRECHA relación con el MENSAJE que divulga GIORGIO BONGIOVANNI desde hace años! 

Mensaje en el cual la misma MADRE CELESTE 

TIENE un rol fundamental en ESTE TIEMPO de 

cambio,de trasformación. Según nuestra opinión el 

video es una prueba importante de que es REAL y de su 

presencia constante entre nosotros que nos anuncia ¡la 

proxima venida de su HIJO JESUS! Esto lo sentimos 

fuerte en nuestros corazones.

Antonio Urzi y Simona Sibilla

10 de diciembre 2006. 

20:45 horas

SANTA NAVIDAD 2006: EL PLANETA TIERRA ESTA EN CONDICIONES PRECARIAS, MUY 

CONTAMINADO Y EN PELIGRO, TAMBIEN PORQUE PODRIA SER DESTRUIDO 

TOTALMENTE POR MILES DE BOMBAS NUCLEARES LISTAS PARA SER USADAS EN 

CASO DE CONFLICTO MUNDIAL.

PERO NO BASTA. EXISTE LA BOMBA DE NEUTRONES, LOS GASES NERVINO, ARMAS 

QUIMICAS Y BACTERIOLOGICAS, ETC...

SANTA NAVIDAD 2006: CULTURA NEFASTA, ENGAÑOS DE TODO TIPO, LA 

MANIPULACION DE LA INFORMACION A NIVEL MUNDIAL.

SANTA NAVIDAD 2006: TEÑIDA DE SANGRE INOCENTE Y CON UNA ATMOSFERA 

LUGUBRE DE CADAVERES VIVIENTES, DE MUERTOS QUE ENTIERRAN A LOS 

MUERTOS.

EN LOS LUGARES SANTOS DONDE NACE EL NIÑO JESUS, EL ODIO REINA SOBERANO Y 

LOS HERMANOS SE MATAN ENTRE ELLOS, HIJOS DEL MISMO PADRE ABRAHAM: ISAAC 

E ISMAEL.

SANTA NAVIDAD 2006: LA VOZ QUE GRITA EN EL DESIERTO ANUNCIA EL RETORNO, NO 

EL NACIMIENTO, LA MANIFESTACION PROXIMA, INMINENTE, DEL HIJO DEL HOMBRE: 

EL MESIAS JESUS-CRISTO.

SUS PROMESAS SE CUMPLIRAN.

EL VENDRA "CON GRAN POTENCIA Y GLORIA SOBRE LAS NUBES DEL CIELO" PARA 

JUZGAR E INSTAURAR SOBRE LA TIERRA EL REINO DE DIOS.

TODOS LOS QUE HAN TRABAJADO A FAVOR DE LA VIDA, DE LA JUSTICIA, DE LA PAZ Y 

DEL AMOR HEREDARAN ESTE REINO DIVINO. TODOS, CREYENTES Y NO CREYENTES, 

PORQUE ESE DIA Y A ESA HORA CRISTO JUZGARA LAS ACCIONES Y NO LAS 

IDEOLOGIAS.

¿RECORDAIS?: "NO QUIEN ME DICE: ¡SEÑOR! ¡SEÑOR! ENTRARA EN EL REINO DE DIOS, 

SINO QUIEN CUMPLE LAS OBRAS Y HACE LA VOLUNTAD DE DIOS ENTRARA EN EL 

REINO DE MI PADRE".

SANTA NAVIDAD 2006: LOS ANGELES DE AYER, LOS EXTRATERRESTRES, LOS SERES 

DE LUZ DESDE SIEMPRE, ESTAN EN LA TIERRA Y HAN VUELTO PARA ANUNCIAR, 

JUNTO AL ARCANGEL GABRIEL, EL RETORNO DEL MESIAS Y LA INTEGRACION DEL 

PLANETA TIERRA CON LA VIDA QUE SE MANIFIESTA EN LA GRAN FAMILIA COSMICA.

LOS SIETE ARCANGELES DE DIOS SON SUS GUIAS.

SANTA NAVIDAD 2006

SANTA NAVIDAD 2006: MILLONES DE NIÑOS MUEREN DE HAMBRE.

SANTA NAVIDAD 2006: GUERRA Y RUMOR DE GUERRA, HAMBRE Y PESTILENCIAS, 

MUCHAS NACIONES SE LEVANTAN LAS UNAS CONTRA LAS OTRAS.  EL HERMANO 

MATA AL HERMANO, EL PADRE MATA AL HIJO Y EL HIJO AL PADRE.

SANTA NAVIDAD 2006: ESCLAVITUD DE POBLACIONES, TERRORISMO DE ESTADO Y 

TERRORISMO CRIMINAL, DICTADURAS, GENOCIDIOS, VIOLENCIAS, LOCURAS, 

FORNICACIONES, HOMICIDIOS, SUICIDIOS, ROBOS, CORRUPCIONES, VIOLENCIAS 

PSIQUICAS, NIŇOS Y ANCIANOS VIOLENTADOS Y TORTURADOS, PEDOFILIA, 

INJUSTICIAS DE TODO TIPO.

SANTA NAVIDAD 2006: DROGA, VENTA Y USO DE ARMAS, EL INDICE MAS ALTO DE LA 

HISTORIA HUMANA, ALCOHOLISMO, SODOMIA. PODER TIRANICO E IRRESPONSABLE, 

CRIMINALIDAD MAFIOSA, CORRUPCION.
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SANTA NAVIDAD 2006: TODO LO QUE HE ESCRITO SE ESTA CUMPLIENDO Y PRONTO 

LLEGARA  A  SU CONCLUSION.  QUE TIEMBLEN LOS IMPIOS Y LOS TIRANOS.

A LOS BEATOS, A LOS JUSTOS, A LOS PACIFICOS Y A LOS MANSOS LES DIGO: ¡TENED FE! 

¡TENED FE!

¡LA VICTORIA DE CRISTO SERA TAMBIEN VUESTRA VICTORIA!

SANTA NAVIDAD 2006: OS BENDIGO U .  PAZ U .

DEL CIELO A LA TIERRA

A TRAVES DE UN SIERVO DE LOS SIERVOS DE DIOS

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

20 DE DICIEMBRE 2006. HORA 12:10

SANTA NAVIDAD 2006

SETUN-SHENAR Y LOS HERMANOS DE LA LUZ COMUNICAN:

¡ESTAD UNIDOS!

NUESTRO INCANSABLE Y DILIGENTE MENSAJERO, GIORGIO BONGIOVANNI, INSISTE, 

DESDE HACE MAS DE 17 AŇOS DE VUESTRO TIEMPO, EN DIFUNDIR ESTE 

MANDAMIENTO DIVINO.

¡ESTAD UNIDOS! DEBEIS HACERLO VUESTRO E IMPREGNAR, PRIMERO, VUESTRO 

CORAZON Y DESPUES VUESTRO ESPIRITU DE ESTE SENTIMIENTO QUE NACE DEL 

AMOR MAS GRANDE DE TODOS LOS AMORES: DEL GENIO SOLAR-CRISTO.

¡ESTAD UNIDOS! REPITE CONTINUAMENTE NUESTRO HERMANO GIORGIO Y 

NOSOTROS, SERES DE LUZ, REPETIMOS CON EL: ¡ESTAD UNIDOS, HERMANOS Y 

HERMANAS DE LA TIERRA!

SI VUESTRA UNION PERSEVERARA CON FE Y AMOR HASTA EL FIN DEL TIEMPO, HASTA 

EL DIA DE LA VENIDA DEL SEŇOR JESUS, SERA VUESTRA FUERZA, LA GARANTIA DE 

SALVACION DE VUESTROS ESPIRITUS Y DE LAS ALMAS DE VUESTROS HIJOS Y DE LOS 

HIJOS DE VUESTROS HIJOS.

¡VUESTRA UNION, SI ES VERDADERA Y TRANSPARENTE, SERA VUESTRA ARMA DE 

DEFENSA, LA CUAL, UNIDA A LAS DOS ARMAS DIVINAS: LA ORACION Y LA ACCION, OS 

PERMITIRA DE VENCER LA BATALLA FINAL CONTRA LAS FUERZAS DE LAS 

TINIEBLAS!

¡ESTAD UNIDOS Y AMAROS COMO EL OS AMA!

ESTAD UNIDOS Y NOSOTROS, LOS ANGELES DE LA LUZ, TUTELAREMOS VUESTROS 

ESPIRITUS, SOPLAREMOS EL AMOR EN VUESTRAS ALMAS QUE PERFUMARAN 

VUESTROS CUERPOS CON LA ESENCIA DE LA ROSA-MISTICA DE LA MADRE COSMICA.

¡ESTAD UNIDOS! 

QUE CRISTO OS BENDIGA U.

¡VUESTRO HERMANO EN LA LUZ!

SETUN SHENAR Y LOS SERES DE LUZ

EN MISION SOBRE EL PLANETA TIERRA

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI                                                                                                                                                 

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

20 DE DICIEMBRE 2006

HORA 13:02.

SANTA NAVIDAD 2006

LECCION ESPIRITUAL – ORACION

QUIERO SER COMO JESUS.

AUNQUE SEA CON LAS DEBILIDADES HUMANAS QUE TENGO, QUE JESUS NUNCA HA 

TENIDO, QUIERO AMAR COMO EL AMA.

QUIERO SENTIR EL SENTIDO DE LA JUSTICIA CON EL MISMO FUEGO QUE JESUS POSEE 

EN SU CORAZON, QUE ARDE EN SU PECHO.

QUIERO SER COMO JESUS. AMARLE, SERVIRLE, DAR TODA MI VIDA A LOS HERMANOS 

Y A MI PROJIMO.

QUIERO SER COMO JESUS. UN JUSTO QUE ACUSA A LOS CORRUPTOS, A LOS 

CORRUPTORES Y A LOS CORRUPTIBLES. QUE DEFIENDE A LOS PEQUEÑOS, A LOS 

DEBILES Y A LOS INOCENTES.

QUIERO SER COMO JESUS QUE AMA A LOS NIÑOS Y QUE AMENAZA A LOS TIRANOS Y A 

LOS OGROS:

"¡ESTAD ATENTOS! SI HACEIS DAŇO A UNO DE ESTOS NIÑOS ES MEJOR QUE OS ATEIS 

UNA PIEDRA AL CUELLO Y OS TIREIS AL LAGO. (DEL EVANGELIO)".

¡QUIERO SER COMO TU, MAESTRO, QUE ME HAS DADO DE COMER EL PAN DE LA VIDA!

¡MAESTRO, QUEDATE CON NOSOTROS PORQUE SE HACE DE NOCHE!

ETERNAMENTE TUYO.

JUAN-B  AYER, HOY GIORGIO

MONTEVIDEO (URUGUAY). 20 DE DICIEMBRE 2006
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SANTA NAVIDAD 2006

¡YO ESTOY PRONTO!

¡EL DIA Y LA HORA QUE EL PADRE MIO SE HABIA RESERVADO ESTAN EN EL AURA DE 

ESTE TIEMPO!

YO ESTOY PRONTO Y ESTOY, YA, SOBRE LA TIERRA VISIBLE E INVISIBLE, ESCUCHO 

SILENCIOSAMENTE TODAS VUESTRAS CONVERSACIONES. CONMIGO ESTAN 

PRESENTES LOS ANGELES SOLARES Y MIS DISCIPULOS.  TAMBIEN ESTAN PRESENTES 

LOS LLAMADOS, MUCHOS, Y LOS ELEGIDOS. ¡POCOS!

¡PRONTO ME  MANIFESTARE AL MUNDO ENTERO PARA DAR COMIENZO AL  JUICIO!

YO ESTOY PRONTO Y CONMIGO LOS ANGELES DEL APOCALIPSIS Y DE LA 

CONSOLACION. YA HE PUESTO EN ACCION, POR VOLUNTAD DE DIOS, SEÑOR, DIOS, 

LOS CUATRO JINETES DE LA JUSTICIA: EL AGUA, EL AIRE, LA TIERRA Y EL FUEGO.

NOSOTROS ESPERAMOS LA ORDEN QUE EL MONARCA UNIVERSAL (DIOS) NOS DARA 

PARA CUMPLIR EL ULTIMO ACTO DE LA MISION QUE EL ME HA CONFIADO DESDE LA 

NOCHE DE LOS TIEMPOS: LA DERROTA DE LAS TINIEBLAS, DE LUCIFER-SATANAS Y LA 

GLORIA DEL REINO COSMICO SOBRE LA TIERRA.

PREPARAOS HOMBRES, MUJERES, PARVULITOS DE LA VIDA Y TODOS LOS SERES 

VIVIENTES.

¡EL TIEMPO HA LLEGADO! ¡MI TIEMPO, MI DIA!

NADIE CONOCE LA HORA NI EL MOMENTO, NI LOS ANGELES DEL CIELO, NI EL HIJO, 

SINO SOLO EL PADRE, EL ALTISIMO ADONAY: ¡EL SOL!

¿RECORDAIS?:  MI PADRE Y YO SOMOS UNA SOLA COSA.

PREPARAOS, POR LO TANTO, EL DIA DEL DIOS VIVIENTE LLEGA Y SERA TAMBIEN MI 

DIA. ¡LOS SEDIENTOS DE JUSTICIA SERAN SACIADOS! LOS PACIFICOS Y LOS AMANTES 

DEL AMOR, HEREDARAN EL NUEVO REINO PROMETIDO SOBRE LA TIERRA.

¡LOS ADEPTOS DE LAS TINIEBLAS TENDRAN COMO RECOMPENSA LA MUERTE 

SEGUNDA!

¡PREPARAOS! ¡EL DIA Y LA HORA LLEGAN!

¡YO ESTOY PRONTO!

¡PAZ!

DEL CIELO A LA TIERRA

POR BOCA DE MI SIERVO Y VUESTRO SIERVO

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY)

20 DE DICIEMBRE 2006. HORA 13:30

Noticias: El doctor George Smoot de la Universidad de California y John Mather del Goddard Space 

Center, un instituto de investigación de la NASA, han recibido el 10 de diciembre del corriente aňo el 

Premio Nobel de astrofísica y astronomía por tener el mérito de haber elaborado las primeras imágenes 

del nacimiento del Universo que data 14 mil millones de aňos.

El famoso Big Bang. El momento que ha marcado el nacimiento del cosmos, la formación de las 

galaxias, etc.

DEL CIELO A LA TIERRA

HE ESCRITO EL 26 DE DICIEMBRE 2006.

HAN DICHO. EL COSMOS ESTA COMPUESTO POR 150 MIL MILLONES DE MILLONES 

(BILLONES) DE UNIVERSOS.

LA CONCEPCION Y EL PARTO OCURRIDO HACE 14 MIL MILLONES DE AŇOS DE 

VUESTRO TIEMPO, DICEN SETUN SHENAR E ITHACAR, CONCIERNE A UN COSMOS QUE 

ESTA POR NACER. UN NIŇO – COSMICO QUE HOY ES ADULTO Y MADURO.

SERES COSMICOS, YA LO HEMOS DICHO, HAY MUCHOS. INFINITOS.

VUESTRO CONOCIMIENTO LIMITADO DEL UNIVERSO MACROCOSMICO Y TAMBIEN 

DEL MICROCOSMOS (CEREBRO Y CUERPO HUMANO), OS IMPIDEN CONOCER TODA LA 

VERDAD SOBRE LA CREACION Y EL CREADOR.

NOSOTROS, HEMOS VISTO EL NACIMIENTO DE VUESTRO UNIVERSO, DE VUESTRA 

GALAXIA Y DE VUESTRO SISTEMA SOLAR DEL CUAL VOSOTROS FORMAIS PARTE.

NOS REFERIMOS AL ULTIMO COSMOS NACIDO HACE 14 MIL MILLONES DE AŇOS, EN 

CUANTO A NOSOTROS TENEMOS UNA ANTIGÜEDAD DE 15 MIL MILLONES DE AÑOS.

LA CREACION Y POR LO TANTO LOS CUERPOS Y LOS SERES MACROCOSMICOS 

EXISTEN Y SE HAN DESARROLLADO HACE CIENTOS DE MILES DE MILLONES DE AŇOS. 

LA ULTIMA FORMACION DE UN COSMOS HA TENIDO LUGAR, COMO HEMOS 

MENCIONADO ANTERIORMENTE, HACE 14  MIL MILLONES DE AŇOS.

ESTA ES LA UNICA PERCEPCION REAL QUE VUESTRA CIENCIA HA DESCUBIERTO Y 

REALIZADO.

EL COSMOS, LOS UNIVERSOS, LAS GALAXIAS, LOS SISTEMAS SOLARES, LOS SOLES, 

LOS PLANETAS, EL ESPACIO, LOS SERES INTELIGENTES FORMAN PARTE DE UNA 

MISMA MADRE, DE UNA MISMA RESPIRACION, DE UN MISMO PADRE Y DE UN MISMO 

HIJO.

TODO EL INFINITO SE MUEVE Y RESPIRA GRACIAS AL SOPLO DEL AMOR Y A LA 

ARMONIA DE LA JUSTICIA.

¡ABRID VUESTROS CORAZONES Y VUESTRAS MENTES ASI ENTENDEREIS!
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ESPIRITUALES–ETERNAS–INMUTABLES EN CONTINUA EVOLUCION.

EL COSMOS, LOS SERES MACROCOSMICOS SON INFINITOS Y ETERNOS PORQUE QUIEN 

ANIMA SUS ESENCIAS Y SUS EXISTENCIAS, PERMITE  A SU COMPOSICION Y A SU 

ESTRUCTURA (GALAXIAS, PLANETAS, SOLES, ETC.), NACER Y RENACER 

CONTINUAMENTE A TRAVES DE LA TRANSFORMACION (MUERTE).

NOSOTROS, VOSOTROS Y TODOS LOS SERES DOTADOS DE INTELIGENCIA–ESPIRITU 

SOMOS ETERNOS, INMUTABLES EN CONTINUA EVOLUCION A SU IMAGEN Y 

SEMEJANZA. "COMO ES ARRIBA ES ABAJO".

¡DESEAMOS QUE HAYAIS ENTENDIDO!

HE DADO LA GRACIAS CON AMOR A LOS HERMANOS Y AMIGOS DE LA LUZ–COSMICA, 

SETUN SHENAR E ITHACAR.

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

26 DE DICIEMBRE 2006

HORA 20:15

¡PAZ!

HE DADO LAS GRACIAS CON LA PAZ EN EL CORAZON A LOS HERMANOS DE LA LUZ 

SETUN-SHENAR E ITHACAR.

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

26 DE DICIEMBRE 2006.

HORA 20:00

HE ESCRITO EL 26 DE DICIEMBRE 2006

¡HAN DICHO Y HOY REPITEN!

ALGUNOS DE VUESTROS PREDECESORES SABIAN NUESTRA EDAD Y NUESTRA 

EVOLUCION.

GEORGE ADAMSKI Y EUGENIO SIRAGUSA, ESTE ULTIMO EL MENTOR DE NUESTRO 

OPERADOR Y MENSAJERO GIORGIO BONGIOVANNI, NOS HAN ENCONTRADO Y 

SABIAN QUE NOSOTROS, ALIENIGENAS COMO VOSOTROS NOS DEFINIS, HEMOS 

NACIDO HACE 15 MIL MILLONES DE AŇOS DE VUESTRO TIEMPO.

CUANDO EL COSMOS, EN EL CUAL VOSOTROS ESTAIS INTEGRADOS, NACIO Y SE 

FORMO, ES DECIR, HACE 14 MIL MILLONES DE AŇOS, NOSOTROS YA EXISTIAMOS 

DESDE HACIA MIL MILLONES DE AŇOS.

COMO OS HEMOS DICHO HAY MUCHOS SERES COSMICOS Y CADA COSMOS ESTA 

COMPUESTO POR 150 BILLONES DE UNIVERSOS. CADA UNIVERSO ESTA COMPUESTO 

POR VARIAS GALAXIAS QUE SE COMPENETRAN  RECIPROCAMENTE; POR EJEMPLO, 

LA ESPIRAL ESTELAR DE ANDROMEDA Y VUESTRA GALAXIA LA VIA LACTEA. ASI 

SUCEDE TAMBIEN CON MUCHISIMAS DE ESTAS. VUESTROS CIENTIFICOS CONOCEN 

ESTOS EFECTOS AUNQUE NO CONOCEN LAS CAUSAS.

DEBEIS COMPRENDER, ADEMAS, DICEN SETUN SHENAR E ITHACAR, QUE EL COSMOS, 

LOS UNIVERSOS, ESTAN ANIMADOS Y COMPENETRADOS POR FUERZAS 

TRANSCENDENTALES-ESPIRITUALES QUE SON ETERNAS E INMUTABLES.

EL COSMOS Y EL UNIVERSO FISICO SE TRANSFORMAN CONTINUAMENTE Y ESTAN 

SUJETOS A LA LEY DEL NACIMIENTO Y DE LA MUERTE, ES DECIR, DE LA 

MUTACION–TRANSFORMACION Y POR LO TANTO DEL RENACIMIENTO.

TODO ESTE PROCESO ESTA CAUSADO, LO REPETIMOS, POR FUERZAS

¡SOY ADONAY!

¡SOY ADONAY!

¡HIJO DE MI LUZ!

¡ESCUCHA Y ESCRIBE PARA INSTRUIR Y ABRIR EL CORAZON A TODOS AQUELLOS QUE 

BUSCAN LA VERDAD PARA LIBRAR EL ESPIRITU DE LA OPRESION DE LA MATERIA!

LAS REVELACIONES QUE YO CONCEDO A LOS ESPIRITUS SERVIDORES DE MI LUZ 

SIRVEN PARA COMPONER, COMO UN MOSAICO, LA NATURALEZA Y LOS PROYECTOS 

QUE ATAÑEN AL MUNDO Y AL REINO PROMETIDO POR MI QUE PRONTO LA TIERRA 

ACOGERA PARA MI GLORIA Y LA DE MI HIJO EL CRISTO.

YO SOY AMOR Y JUSTICIA.  SOY LA LUZ, EL SOL.

LAS TINIEBLAS TIENEN RAZON DE EXISTIR PARA PERMITIR A LAS ALMAS Y A LOS 

ESPIRITUS, QUE PROCEDEN DE MI, A QUE  EVOLUCIONEN Y CREZCAN.

TU VIVES EN UN MUNDO DONDE TODAVIA REINAN LAS TINIEBLAS, PERO TU ORIGEN 

ES MI LUZ. ESTO ES NECESARIO PARA HACER POSIBLE QUE YO, TAMBIEN A TRAVES DE 

TI, PUEDA PRODIGAR GRACIA Y CONOCIMIENTO A ESOS HIJOS QUE TODAVIA SE 

ENCUENTRAN EN LAS PRIMERAS FASES DE LA EVOLUCION.
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EL HOMBRE SE HA REHUSADO DOS VECES AL PACTO SAGRADO QUE YO HE OFRECIDO 

PARA SU  REDENCION Y PARA EL GOZO DE TODOS LOS SERES VIVIENTES DEL 

PLANETA TIERRA.

EL HOMBRE VIVE EN LAS TINIEBLAS POR ELECCION SUYA Y NO PARA 

EXPERIMENTAR.

EL HOMBRE ES DESOBEDIENTE Y ARROGANTE. POR TAL RAZON ES NECESARIA MI 

INTERVENCION DIRECTA PARA RESTABLECER ARMONIA, EQUILIBRIO, PAZ Y AMOR.

MI JUSTICIA Y LA MISION DE MI HIJO EL CRISTO, QUIEN ES UNA SOLA COSA CONMIGO, 

SON LAS LLAVES QUE DESATAN LAS CADENAS QUE APRISIONAN A LOS ESPIRITUS 

POSEIDOS POR LAS FUERZAS DEL MAL DEBIDO A SU DEBILIDAD Y DESOBEDIENCIA.

HIJO, TU SABES QUE YO ESTOY EN TODAS LAS COSAS Y EN TODOS LOS LUGARES Y ME 

MANIFIESTO EN AQUELLOS QUE ABRAZAN PAZ, AMOR Y JUSTICIA.

ADONAY-ARAT-RA TE HA HABLADO HIJO MIO PARA CONSOLAR TU SACRIFICIO Y 

PRODIGAR AMOR Y TERNURA A AQUELLOS QUE AMAS Y QUE SIRVES: TUS 

HERMANOS.

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

3 DE ENERO 2007

HORA 23:00

Es lo mismo. La misma Esencia. La misma Inteligencia.
ASI SU LUZ ME SONRIE, ME ACARICIA Y ME EMPUJA, ACOMPAÑANDOME COMO A UN 

NIÑO, A LA ADORACION DE TODO LO QUE EL CREA Y QUE LE PERTENECE, PORQUE ES 

FRUTO DE SU POTENCIA CREANTE.
EL ME LLAMA: "HIJO, SOY ADONAY-ARAT-RA ESCUCHAME…" Y EN ESE MOMENTO DE 

ETERNIDAD SIENTO DE VIVIR EN EL Y EL EN MI. DE SER UNA SOLA COSA COMO EL 

SOL Y SU ESPLENDOR. COMO UNA GOTA DE AGUA QUE SE SUMERGE EN EL OCEANO 

DEL AMOR Y DE LA BELLEZA, COMO UNA ROSA Y SU PERFUME, COMO LA SAL Y EL 

MAR, EL DELFIN Y SU CRIA.
He aquí hermanos, esto es lo que siento y con esta emoción os pido que comprendáis y aceptéis, leáis, 

meditéis, deduzcáis y determinéis el mensaje de nuestro Padre: EL SOL.
Os abrazo muy tiernamente deseándoles todo el bien del Cielo.

                                                                                            Vuestro hermano y siervo
                                                                                               Giorgio Bongiovanni

Sant'Elpidio a Mare (Italia)
6 de enero 2007

He escrito:

Mis queridos hermanos y amigos:
No deseo ser vanidoso ni arrogante. Quiero ser humilde, pero no puedo desobedecer a la Voluntad 

del Cielo y por ello adjunto a este escrito mio, el mensaje que el Padre Adonay me ha transmitido el 

pasado 3 de enero.
Es un motivo de sorpresa y de honor, para mi, ser visitado por el Altísimo y es por esto que el hecho 

pueda ser motivo de incomprensión para muchas personas, creer que El pueda hablar a este 

humilde servidor de Su Hijo el Cristo.
Pero cuando sucede siento esto, siento profundamente que ADONAY-ARAT-RA EL SOL, Su Santo 

Espíritu me compenetra.
Cuando el Santo-Espiritu se digna de acomodarse tiernamente y suavísimamente en el alma, siento 

que soy parte inseparable de Su eterna, inmutable Verdad, de Su inmenso Amor inescrutable y 

oceánico.
Siento de amarle como le ama Su Hijo el Cristo, mi Maestro y amigo. Esto es lo que siento y no puedo 

sentir nada más.
Le llamo ADONAY-ARAT-RA. Antiguamente en el pasado remoto y en el pasado reciente le llamaba 

POIMANDRES.

EL ARCANGEL ANUNCIADOR ASTHAR SHERAN COMUNICA:

ANNO DOMINI 2007 DE VUESTRO TIEMPO

REZAD Y ACTUAD SI NO QUEREIS QUE LOS PROXIMOS EVENTOS CELESTES 

CARACTERIZADOS POR LA JUSTICIA Y POR EL AMOR  OS TOMEN POR SORPRESA.

LA ORACION Y LA ACCION, SOBRETODO ESTA ULTIMA, SERAN LOS UNICOS PILARES 

QUE SOSTENDRAN VUESTRA FE Y EL CAMINO QUE CONDUCIRA A LA ELECCION, A LA 

HERENCIA PROMETIDA POR CRISTO.

EL APOCALIPSIS ESTA EN SU FASE FINAL. ¡NO ESPEREIS, NI PENSEIS QUE ESTE AŇO 

SEA DE PAZ, PORQUE NO LO SERA!

LOS HOMBRES HAN ELEGIDO EL CAMINO DE LA PERDICION Y LA ESPERANZA DE LA 

MADRE CELESTE DE FATIMA HA SIDO VENCIDA POR LA CERTEZA DE QUE EL CASTIGO 

DIVINO SE CUMPLIRA INEXORABLEMENTE; AUNQUE AL FINAL, COMO ELLA, LA 

MADRE DIVINA, HA PROMETIDO, "SU CORAZON DIVINO INMACULADO TRIUNFARA".

TODAVIA ESTA EN PROCESO UNA FASE DE EXPERIMENTACION, LA ULTIMA, DE 

DESPERTAR TODAS ESAS ALMAS QUE HAN RENACIDO EN LA GALILEA DE LOS 

GENTILES.

16
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HEMOS CONFIADO ESTA MISION A NUESTRO ANGEL MENSAJERO QUE LLEVA LOS 

SIGNOS DE CRISTO.

EL, AHORA, ES CONSCIENTE DE SU REAL IDENTIDAD, PORQUE SU ESPIRITU 

OPERANTE EN EL MUNDO VIVE EN SU TODO ESPIRITUAL HABIENDO ENCONTRADO 

LOS SERES QUE FORMAN PARTE DE SU LUZ QUE ES LA NUESTRA.

¡REZAD! POR LO TANTO Y DESPERTAROS A LA LLAMADA, LA ULTIMA LLAMADA QUE 

EL PADRE ADONAY OFRECE PARA VUESTRA REDENCION.

¡BEATOS LOS QUE TRABAJAN A FAVOR DE LA VIDA, DE LA JUSTICIA, DEL AMOR Y DE 

LA PAZ!

HA SIDO DICHO Y ESCRITO: "SERAN JUZGADOS POR LAS OBRAS Y NO POR LAS IDEAS 

RELIGIOSAS O POLITICAS".

¡RECORDAROSLO! !RECORDAROSLO! ¡SIEMPRE!

¡EL TIEMPO DE LA VENIDA DE CRISTO ESTA PRÓXIMO Y EL AŇO 2007 TRAERA Y SERA 

TESTIGO DE SIGNOS! ¡MUCHOS SIGNOS QUE ANUNCIAN ESTE GLORIOSOS EVENTO!

EL AŇO 2007 SERA TAMBIEN PORTADOR Y TESTIGO DE LA PRESENCIA Y DE LA OBRA 

CADA VEZ MAS DEVASTADORA Y PURIFICADORA DE LOS 4 JINETES DEL APOCALIPSIS 

(AGUA, AIRE, TIERRA Y FUEGO).

EN EL AŇO 2007 INICIA LA JUSTICIA DE JUAN QUE MOSTRARA LOS SIGNOS DE LA 

DIVINA PRESENCIA, SOBRE LA TIERRA, DE LOS SERES COSMICOS.

EL AŇO 2007 SERA EL PRECURSOR Y EL ANUNCIADOR DE 5 ANOS EN EL QUE EL GRANO 

SERA SEPARADO DE LA CIZAŇA. SERA ADEMAS, EL INICIO DEL QUINQUENIO 

DURANTE EL CUAL NUESTRO MENSAJERO ENCONTRARA LOS 144.000 ELEGIDOS POR 

CRISTO. !ASI SERA!

ESTO HE ANUNCIADO POR LA SAGRADA VOLUNTAD DE LOS SIETE ARCANGELES DE 

DIOS Y DEL CRISTO, NUESTRO REY DE LOS REYES.

¡PAZ!

ASHTAR SHERAN, EL ANUNCIADOR

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

SANGRACION DE LOS ESTIGMAS CON VISION ESPIRITUAL DEL ARCANGEL

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

6 DE ENERO 2007

RE MAGI

EL APOCALIPSIS DE JUAN

EL REINO DE LOS MIL AŇOS Y EL JUICIO FINAL

(APOCALIPSIS 20,4)

MIL AÑOS DE PAZ, DE AMOR Y JUSTICIA SERAN OFRECIDOS A LA NUEVA HUMANIDAD 

DE LA ERA COSMICA PARA REINAR EN PAZ CON JESUS-CRISTO.

COMO YA HEMOS DICHO, ESTAIS AL LIMITE Y AL CONFIN DE UNA ERA PASADA 

BASADA EN LA VIOLENCIA Y EL DOMINIO MATERIAL.

EL RETORNO DEL HIJO DEL HOMBRE, JESUS, PROXIMO A MANIFESTARSE, CON 

NUESTRA PRESENCIA Y LA VERDAD  COSMICA QUE REPRESENTAMOS,  RATIFICARAN 

EL PASAJE HACIA UNA NUEVA ERA.

LA GRAN PURIFICACION YA EN CURSO PERMITIRA SOLAMENTE A POCOS MILLONES 

DE SERES HUMANOS EL DERECHO A HEREDAR ESTA ERA DE AMOR Y DE JUSTICIA.

TODOS TIENEN LA POSIBILIDAD DE PARTICIPAR EN ESTA SELECCION EN CURSO, PERO 

PARA ASCENDER ES NECESARIO SUPERAR LAS BARRERAS DE LA MATERIA Y 

DESARROLLAR TOTALMENTE LOS VALORES DEL ESPIRITU-CRISTICO.

DESPUES DEL REINO DE LOS MIL AŇOS HABRA OTRA Y DEFINITIVA SELECCION PARA 

PERMITIR A LA NUEVA HUMANIDAD PASAR A LOS VALORES PLANETARIOS – 

UNIVERSALES DE LA CUARTA DIMENSION Y ENTRAR ASI A FORMAR PARTE DE 

NUESTRA FAMILIA COSMICA.

EL APOCALIPSIS DE JUAN ES EL MEJOR TEXTO PARA PODER PROFUNDIZAR ESTOS 

TEMAS.

NUESTRO OPERADOR GIORGIO BONGIOVANNI ESTA A VUESTRA DISPOSICION PARA 

PROFUNDIZAR LOS CONCEPTOS Y LAS REVELACIONES QUE NOSOTROS ACABAMOS 

DE MENCIONAR ARRIBA.

NUESTRO MENSAJERO SABE TAMBIEN QUE NO DEBE  "DAR PERLAS A LOS CERDOS" Y 

TENER POR LO TANTO UN DISCERNIMIENTO SERIO Y AGUDO PARA PODER PRODIGAR 

LAS MISMAS A QUIEN REALMENTE BUSCA LA VERDAD CON PASION, SERIEDAD Y 

SACRIFICIO.

¡PAZ!

SETUN-SHENAR SALUDA CON AMOR

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI                                                                                                                                               

ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

13 DE ENERO 2007

HORA 16:30
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HE ESCRITO POR VOLUNTAD DE LAS POTENCIAS CELESTES EL 13  DE ENERO 2007:

ALIMENTAD LOS VALORES DEL ESPIRITU Y HACED AYUNO DE LOS VALORES DE LA 

MATERIA TANTO COMO  OS SEA POSIBLE.

CRISTO DIJO: « DAD A CESAR (MATERIA), LO QUE ES DE CESAR Y A DIOS (ESPIRITU), LO 

QUE ES DE DIOS ».

VIVIS EN UN TIEMPO Y EN UNA SOCIEDAD DONDE DAIS MUCHO A LA MATERIA Y POCO 

A DIOS.

ES NECESARIO QUE OS ESFORZEIS CON PASION Y SACRIFICIO A VIVIR Y ALIMENTAR 

COTIDIANAMENTE, DIA A DIA, LOS SENTIMIENTOS DE AMOR, DE PAZ Y DE JUSTICIA 

QUE FORTALECEN VUESTRO ESPIRITU.

OS HEMOS DICHO QUE LA ACCION, LAS OBRAS EN FAVOR DE LA VIDA 

DESARROLLADAS EN LA MATERIA-DIMENSION EN LA CUAL OS ENCONTRAIS, 

ALCANZAN EL OBJETIVO QUE HEMOS INDICADO.

BUSCAD CON FE Y ABNEGACION EL DESARROLLAR AL MINIMO-SUFICIENTE LAS 

TAREAS QUE LA MATERIA-SOCIEDAD EN LA QUE VIVIS OS IMPONEN DE CUMPLIR Y 

ELEVAD AL « OPTIMUM-MAXIMUM » LAS ACCIONES QUE EL ESPIRITU NECESITA PARA 

DESARROLLAR LAS ALTAS FRECUENCIAS DEL AMOR CRISTICO.

QUE CADA HORA Y CADA MINUTO DE VUESTRO DIA SEA UNA CONTINUA DEDICACION 

E HIMNO A LA VIDA, AL SENTIDO DE LA JUSTICIA Y A LA FRATERNIDAD.

NO DEBEIS ALIMENTAR MAS SENTIMIENTOS DE ENVIDIA O DE CELOS Y 

DESARROLLAR EL SENTIDO DE LA TOLERANCIA Y DE LA PACIENCIA HACIA EL 

HERMANO O LA HERMANA QUE AUN NO HA BESADO LA MARAVILLOSA FLOR DE LA 

VERDAD QUE HACE LIBRE. EN EL TIEMPO QUE OS ES CONCEDIDO DE ENCONTRAROS 

Y DE REUNIROS HACED TESORO DE LAS PERLAS QUE EL CIELO OS DONA Y DE LAS 

INICIATIVAS PRACTICAS Y POSITIVAS QUE ORGANIZAIS Y CUMPLIS.

RECORDAD QUE YA NO HAY TIEMPO PARA LAS INCOMPRENSIONES, LAS DISPUTAS, 

LAS RIVALIDADES Y LOS INUTILES SUFRIMIENTOS CAUSADOS POR LOS 

SENTIMIENTOS HUMANOS Y POR LAS DISTINTAS METODOLOGIAS DE VIDA QUE 

VUESTRAS PERSONALIDADES PONEN EN PRACTICA.

NUESTRO MENSAJERO ES EL CALIZ VIVIENTE DE VUESTRA COMUNION CRISTICA, 

PERO ES TAMBIEN SUJETO DE JUSTICIA SI VOSOTROS NO RESPONDEIS A NUESTRA 

LLAMADA DE AMOR Y DE UNION.

NOSOTROS OS AMAMOS, HERMANAS Y HERMANOS, TENEMOS RESPETO POR 

VUESTROS ESPIRITUS DESPIERTOS, POR ESO OS CONCEDEMOS ESTOS MENSAJES Y 

ESTAS RECOMENDACIONES. ESTO ES PARA EVITAR QUE LUCIFER Y LAS FUERZAS DEL 

MAL PUEDAN PROVOCAR EN VOSOTROS DIVISIONES, PRUEBAS Y SELECCIONES 

NECESARIAS PARA SEPARAR EL GRANO DE LA CIZAÑA.

¡ESTAD ATENTOS Y SED PRUDENTES!

COMO YA OS HEMOS MENCIONADO PRECEDENTEMENTE, NUESTRO MENSAJERO 

ESTIGMATIZADO EN ESTE TIEMPO VIVE EN NOSOTROS Y CON NOSOTROS. 

ESTO CAUSA A SU ESPIRITU SOLAR UN SUFRIMIENTO PARTICULAR EN EL CUERPO Y 

EN EL ALMA PORQUE VIVE PARTE DE SU EXISTENCIA EN LA MATERIA Y EN UN MUNDO 

QUE NO LE PERTENECE, PERO EL AMOR CELESTE DE LOS SERES QUE FORMAN PARTE 

DE SU IDENTIDAD ESPIRITUAL LO CONSUELAN Y LLENAN EL VACIO TEMPORAL QUE 

DESARROLLA SU PLEXO SOLAR.

LA CONSOLACION DE SU FAMILIA, VUESTRO CONSUELO Y SABER QUE EL AMOR Y LA 

UNION DE LAS ARCAS ESPIRITUALES QUE COMPONEN SUS HERMANOS, LE AYUDAN A 

SOPORTAR Y A SOBREVIVIR EN UNA DIMENSION MATERIAL QUE PARA EL SE HA 

VUELTO PESADA Y FASTIDIOSA.

LAS SANGRACIONES, LOS ESTIGMAS Y LA CONTEMPLACION SON LA ALEGRIA, EL 

AMOR, LA ADORACION QUE LE PERSONIFICAN EN EL SAGRADO CORAZON DE CRISTO.

¡TENED PAZ Y SERENIDAD EN EL CORAZON!

HE AGRADECIDO A LOS ANGELES DE LA LUZ QUE ME HAN COMUNICADO LO QUE HE 

ESCRITO EN ESTAS PAGINAS DE UN TIEMPO DONDE UNA SONRISA Y UNA LAGRIMA SE 

ALTERNAN RECIPROCAMENTE.

DEL CIELO A LA TIERRA

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

13 DE ENERO 2007. HORA 17:17

COMUNICACION – URGENTE

SETUN SHENAR Y LOS HERMANOS DE LA LUZ EN MISION SOBRE LA TIERRA 

COMUNICAN:

LOS PLANES DEL ANTICRISTO

NO ES NUESTRA INTENCION SER EMBAJADORES DE MENSAJES CATASTROFICOS Y DE 

NATURALEZA PESIMISTA, PERDONADNOS, PERO TENEMOS LA ORDEN SUPERIOR DE 

ANUNCIAR LA VERDAD; AUNQUE ESTA SEA INCOMODA PARA EL PODER
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 ANTICRISTICO QUE GOBIERNA EL MUNDO.

NOSOTROS CONOCEMOS TODOS LOS PLANES DE VUESTROS GOBIERNOS Y LOS 

PLANES DE LAS GRANDES ORGANIZACIONES CRIMINALES DE NATURALEZA 

SECTARIA, RELIGIOSA, MILITAR, ECONOMICA Y DELICTIVA (mafia y fenómenos similares), 

QUE SE DISPUTAN EL DOMINIO DEL MUNDO.

NUESTRO DEBER, ES TAMBIEN, EL DE HACER LUZ SOBRE UNA GRAN MANIPULACION 

DE LA VERDAD QUE ESTAS INSTITUCIONES PONEN EN PRACTICA, A TRAVES DE LOS 

GRANDES MEDIOS DE COMUNICACION DE MASA, PARA DESVIAR EL INTERES 

GENERAL DE LOS PUEBLOS A LA MACABRA Y DEMONIACA VERDAD QUE ELLOS 

ESTAN PROYECTANDO.

EN SINTESIS SE TRATA DE ESTO:

ESTA PROGRAMADA UNA FUTURA GRAN GUERRA EN MEDIO ORIENTE. ALGUNOS 

PAISES, COMO IRAN, SERAN ATACADOS. LA VENTA DE ARMAS (como pan cotidiano) Y DE 

LA DROGA SON ESENCIALES PARA ALIMENTAR EL ODIO Y LA VIOLENCIA ENTRE LAS 

FACCIONES EN LUCHA.

SERAN UTILIZADAS ARMAS  NUCLEARES « TACTICAS » O « LIGERAS ».

EN EL ESPACIO HEMOS GRABADO (ver filmaciones divulgadas por el periodista Jaime Maussan), 

EXPERIMENTOS MORTIFEROS QUE INTENTAN CONTAMINAR LA ESTRATOSFERA Y EL 

ESPACIO VACIO.

ESTA EN PROYECTO EN LAS MENTES LOCAS DE LOS POTENTES UNA GUERRA 

MUNDIAL COMBATIDA TAMBIEN EN EL ESPACIO.

ESTAN EN LAS MESAS DE JUEGO DEL PODER PLANES PARA EL AUMENTO FUNCIONAL 

DEL HAMBRE EN EL MUNDO, DE LAS ENFERMEDADES, DE LA CONTAMINACION EN 

GENERAL, INCLUIDOS EL CEREBRO HUMANO. TODO ESTO Y EL AUMENTO DE LAS 

GUERRAS ESTA PROGRAMADO PARA PROVOCAR UN LENTO E INEXORABLE 

EXTERMINIO U HOLOCAUSTO DE MAS DE 3 MIL MILLONES DE SERES HUMANOS PARA 

ALCANZAR UN QUID SUFICIENTE EN EL PROXIMO FUTURO PARA SEGUIR VIVIENDO 

EN LA OPULENCIA Y EN EL MATERIALISMO.  ESTO ES NECESARIO PARA MANTENER 

ESTE STATUS.

DEL DERROCHE DE LOS RECURSOS NATURALES DEL PLANETA PUEDEN SERVIRSE 

SOLAMENTE POCOS GRUPOS EGOISTAS DE SOCIEDADES FORMADAS POR SERES 

CINICOS E INDIFERENTES HACIA LA VIDA.

ESTE ES EN SINTESIS EL ESCENARIO. NUESTRO AMIGO Y HERMANO GIORGIO 

BONGIOVANNI ESTA EN GRADO DE DEMOSTRAR TECNICAMENTE CON DATOS Y 

NUMEROS CUANTO HEMOS EXPRESADO.

ESTA ES LA VERDAD Y TODOS VOSOTROS LA DEBEIS CONOCER Y REACCIONAR CON 

FUERZA. LA FORMA, EL TIEMPO Y LA VERDAD LA CONOCEIS.

SABEIS COMO HACERLO:  CON EL AMOR Y LA JUSTICIA DE CRISTO.

¡PAZ !

EN NOMBRE DE LA VERDAD Y DE LA JUSTICIA

SETUN-SHENAR Y LOS HERMANOS DE LA LUZ OS SALUDAN

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

13 DE ENERO 2007

HORA 17:42

EL ANTICRISTO

UNA FUERZA HEGEMONICA Y COMPACTA QUE GOBIERNA, UNA GRAN PARTE DEL 

MUNDO, A TRAVES DE LA ECONOMIA Y DE LAS FUERZAS MILITARES.

LOS HOMBRES POLITICOS, MINISTROS Y PRESIDENTES, LAS NACIONES UNIDAS Y 

DEMAS, NO PUEDEN HACER NADA PARA OPONERSE A ESTA HEGEMONIA.

EL PAPA, TODAS LAS IGLESIAS CRISTIANAS O DE OTRAS CORIENTES RELIGIOSAS SON 

IMPOTENTES Y A MENUDO COMPLICES DE ESTE PODER ANTICRISTICO.

LAS ORGANIZACIONES CRIMINALES FORMAN PARTE DEL ANTICRISTO, ALGUNAS DE 

ELLAS TIENEN SUS HOMBRES EN LOS VERTICES DEL PODER DE LAS MISMAS, OTRAS, 

SON SU BRAZO ARMADO PARA DESARROLLAR FUNCIONES IMPORTANTES PARA EL 

CAMBIO O LA DESESTABILIZACION DEL PODER ECONOMICO Y POLITICO.

EL ANTICRISTO ESTA ESTRUCTURADO COMO UN PULPO O UNA HIDRA CON VARIOS 

TENTACULOS Y CON VARIAS CABEZAS PENSANTES.

ESTAS CABEZAS TIENEN UNA DETERMINADA UBICACIÓN GEOGRAFICA 

PLANETARIA: NEW YORK, WASHINGTON, PALERMO, ROMA, LONDRES, PARIS, MOSCU, 

PEKIN, JERUSALEN, EL IMPERIO DE LOS JEQUES ARABES Y OTRAS CABEZAS MAS 

PEQUEŇAS QUE TAMBIEN FORMAN PARTE DE ESTA ESTRUCTURA. LOS TENTACULOS 

OS LOS DEJAMOS IMAGINAR A VOSOTROS, A VUESTRA INTUICION Y 

DISCERNIMIENTO.

EL ANTICRISTO SE PUEDE COMBATIR CON LA DIVULGACION DE LA VERDAD, CON LA 

FE Y LA FUERZA DE LUCHAR POR LOS IDEALES DE  JUSTICIA, DE  PAZ Y DE AMOR QUE 

SON LAS CAUSAS DE LA HUMANIDAD.
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LA ESPERANZA DE VENCER ES CASI NADA.

¡PERO!… UNA LUZ VIENE DEL CIELO Y DESPUES OTRAS LUCES MAS, MILES DE 

ESTRELLAS LUMINOSAS INVADEN VUESTRO ESPACIO. UNA VOZ QUE GRITA EN EL 

DESIERTO ANUNCIA QUE ESTAS LUCES SON ESFERAS DE AMOR QUE VIENEN DE DIOS 

Y PREPARAN EL RETORNO DE SU HIJO EL CRISTO.

ENTONCES: "¡ARREPENTIROS! ¡PENITENCIEN! ¡EL TIEMPO HA LLEGADO!".

¡ENTONCES LA ESPERANZA, CASI NULA, SE VUELVE CERTEZA ABSOLUTA Y EL 

ANTICRISTO EMPIEZA A PERDER SUS TENTACULOS Y SUS CABEZAS, PARA CEDER AL 

ARCANGEL DE LA JUSTICIA. SU CORAZON ES ATRAVESADO A MUERTE  Y DERROTADO 

¡PARA SIEMPRE!

¡TENED FE VOSOTROS, LOS JUSTOS! ¡PORQUE ASI SERA!

¡TENED FE VOSOTROS, MANSOS, PACIFICOS, INOCENTES Y AMANTES DE LA VIDA 

PORQUE ASI SERA!

¡PAZ!

ASTHAR SHERAN

A TRAVES DE UN SIERVO DE DIOS EN EL MUNDO

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)                                                                                          

13 DE ENERO 2007                                                                                    

HORA 18:00

CONTACTO PERMANENTE – ALTAS FRECUENCIAS

SETUN – SHENAR COMUNICA:

NUESTRO OPERADOR, GIORGIO BONGIOVANNI, QUE LLEVA LOS SIGNOS DE LA 

PASION DE CRISTO HA REALIZADO LOS VALORES DE LAS ALTAS FRECUENCIAS 

ESPIRITUALES. LA DIMENSION DE TALES FRECUENCIAS VIVE, OBRA Y SE MANIFIESTA 

EN EL LOGOS SOLAR.

YA, CON LAS MEDIAS FRECUENCIAS, SE ESTA EN GRADO DE RECIBIR Y DE 

TRANSMITIR ENSEŇANZAS Y MENSAJES PROVENIENTES DE LA CUARTA DIMENSION 

(ANGELES O EXTRATERRESTRES). LAS ALTAS FRECUENCIAS SON ENERGIAS QUE 

VIBRAN Y SE MANIFIESTAN EN LA QUINTA Y SEXTA DIMENSION (SERES DE LUZ -

ARCANGELES). 

EL SUFRIMIENTO QUE ACOMPAŇA COTIDIANAMENTE A NUESTRO MENSAJERO 

GIORGIO BONGIOVANNI ES CRISTICO Y POR LO TANTO OFRECE AL MISMO, LA 

MARAVILLOSA VERDAD DE ESTAR EN CONTACTO PERMANENTE CON NOSOTROS 

(ANGELES), CON NUESTROS MAESTROS COSMICOS (ARCANGELES), Y CON EL FUEGO 

SOLAR CRISTICO QUE JESUS, EL HIJO, Y ADONAY, EL PADRE, MANIFIESTAN Y 

REPRESENTAN.

POR CONSIGUIENTE, PEDIMOS A LAS ALMAS QUE ACOMPAŇAN LA OBRA Y LA 

PERSONALIDAD DE NUESTRO AMIGO Y HERMANO ESTIGMATIZADO, DE ESTAR 

SERENOS EN EL ESPIRITU Y ALEGRES EN EL ALMA Y DE PREPARASE PARA LOS NUEVOS 

ENCUENTROS CON GIORGIO CON AMOR, PAZ, HUMILDAD, AMISTAD Y FRATERNIDAD.

EL ESTA EN LA ULTIMA PARTE DE SU MISION QUE LA SANTISIMA MADRE MARIA Y EL 

CRISTO LE HAN CONFIADO. 

NOSOTROS HEMOS ESCUCHADO LAS ORACIONES DE MUCHOS DE VOSOTROS EN 

RELACION A SU SUFRIMIENTO  FISICO.

OS ASEGURAMOS QUE SU ESPIRITU ESTA EN PAZ Y SE ENCUENTRA EN SU MAXIMA 

REALIZACION GRACIAS TAMBIEN A TENER PLENA CONSCIENCIA DE HABER 

REALIZADO, SOBRE LA TIERRA, SU COMPLETA MANIFESTACION ESPIRITUAL.

NO OS SORPRENDAIS, NI OS MARAVILLEIS SI EN LOS PROXIMOS ENCUENTROS 

TENGAIS LA SENSACION, LA EMOCION Y LA INTUICION DE QUE GIORGIO 

BONGIOVANNI ESTE SUFRIENDO MAS EN EL CUERPO Y SEA MAS CONSCIENTE EN EL 

ESPIRITU DE PERTENECER, VIVIR Y AL MISMO TIEMPO TRANSMITIR CONOCIMIENTOS 

– COSMICOS Y ACTITUDES PROVENIENTES DE NUESTRAS DIMENSIONES.

NOSOTROS EN EL Y EL EN NOSOTROS. ESTO LO HEMOS DICHO Y DESEAMOS 

REPETIRLO UNA VEZ MAS.

OS PEDIMOS ADEMAS DE FACILITAR SU MISION NO PRESENTADOLE PROBLEMAS 

PERSONALES RELACIONADOS CON LA ESFERA HUMANA, SINO QUE PROPONERLE A 

SU ATENCION Y SENSIBILIDAD CUESTIONES QUE SE REFIERAN SOLAMENTE A LA 

ESFERA ESPIRITUAL.

HA LLEGADO EL TIEMPO DE QUE CADA UNO TOME SU PROPIA CRUZ Y SIGA AL CRISTO 

EN EL CAMINO DE LA VERDAD.

OBVIAMENTE, CON LAS DEBIDAS EXCEPCIONES, EL DEBERA RESPETAR ESTA 

DIRECTIVA PROVENIENTE DE NUESTRA CONCIENCIA.

NOSOTROS, A TRAVES DE EL, TENEMOS TODAVIA MUCHO QUE DECIR Y HACER, ESTO 

ES PARA INTENTAR SALVAR LO SALVABLE CON EL DESPERTAR DE LAS ALMAS A LA 

VERDAD QUE HACE LIBRE.

ESPERAMOS EL HABER SIDO CLAROS Y DESEAMOS QUE EN LOS PROXIMOS 

ENCUENTROS QUE TENDREIS CON NUESTRO MENSAJERO PODAIS MEDITAR,
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DEDUCIR Y DETERMINAR.

OS RECORDAMOS, ADEMAS, QUE EL SOL (ESPIRITU SANTO) YA HA ESPARCIDO SOBRE 

LA TIERRA ALGUNOS DE SUS HIJOS Y DE SUS HIJAS.

GIORGIO BONGIOVANNI ES UNO DE ELLOS.

SETUN SHENAR, ANGEL TUTOR DE GIORGIO BONGIOVANNI,

SALUDA CON PAZ Y AMOR.

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

13 DE ENERO 2007

HORA 6:45

HE ESCRITO EL 20 DE ENERO 2007

HE VUELTO TEMPORALMENTE EN LA DIMENSION HUMANA. DESDE HACE DIAS VIVO 

PRACTICAMENTE CON ELLOS Y EN ELLOS. ELLOS SON MIS HERMANOS DE LA LUZ, 

LOS SERES ASTRALES, LOS ALIENIGENAS COMO VOSOTROS LES DEFINIS.

ES UN SENTIMIENTO INDESCRIPTIBLE LLENO DE AMOR, PERO TAMBIEN DE TRISTEZA 

AL VER UNA HUMANIDAD A LA DERIVA Y SEGADA POR LOS SENTIMIENTOS  MÁS 

MONSTRUOSOS QUE PUEDAN EXISTIR.

SIGO SIENDO UNA VOZ QUE GRITA EN EL DESIERTO, PERO AHORA NO ESTOY SOLO, 

MUCHOS AMIGOS Y HERMANOS ME ACOMPAŇAN EN EL MUNDO JUNTO CON MI 

FAMILIA ESPIRITUAL.

ESTOY DISPONIBLE PARA ESTE CONTACTO PERMANENTE AUNQUE ME CUESTA 

MUCHO VIVIR EN ESTE MUNDO DE LOCOS Y DE MONSTRUOS.

NO SOY EXAGERADO.

SOY CONSCIENTE DE QUE EN LA TIERRA ESTAN TAMBIEN LOS BUENOS Y LOS JUSTOS, 

PERO NO SE PUEDE SOPORTAR MAS LA DIVULGACIÓN COTIDIANA DE NOTICIAS, 

DESGRACIADAMENTE REALES, QUE BOMBARDEAN LA PSIQUIS, EL CEREBRO Y EL 

ESPIRITU.

AYER, 19 DE ENERO 2007, LOS INFORMATIVOS NACIONALES ITALIANOS HAN ABIERTO 

CON NOTICIAS DE CRONICA REFERIDAS A MASACRES DE FAMILIAS COMPLETAS, 

VIOLENCIAS POR PARTE DE PEDOFILOS CONTRA LOS NIŇOS, Y MAS TODAVIA, EL 

ABUSO DE UNA NIŇA DE 20 MESES POR PARTE DE UN FAMILIAR.

¡HOY, 20 DE ENERO 2007, EL MISMO CRIMEN HA SIDO COMETIDO VARIAS VECES POR 

PARTE DEL PADRASTRO HACIA UNA NIŇA DE APENAS UN AŇO! EL HOMBRE  HA 

CONFESADO: "NO SE NI SIQUIERA YO PORQUE LO HE HECHO".

¿COMO? ¿COMO SE PUEDE SEGUIR ESCUCHANDO PASIVAMENTE TODO ESTO?

POR NO HABLAR DE LAS GUERRAS, DEL HAMBRE, ETC.

Y ENTONCES YO QUE NO TENGO RESERVAS MENTALES, NO SOY HIPOCRITA CON EL 

PADRE ADONAY Y CON SU HIJO EL CRISTO, PREGUNTO EN VOZ ALTA: ¡SEŇOR! ¡SEŇOR! 

ESTAMOS CANSADOS. TUS PARVULITOS SON VIOLENTADOS Y ASESINADOS. ¿NO 

HABIAS DICHO EN EL EVANGELIO QUE CUALQUIERA QUE HICIERA DAÑO A TUS 

PEQUEŇOS MEJOR QUE SE ATARA UNA PIEDRA AL CUELLO Y SE TIRARA AL MAR?

¿Y BIEN SEŇOR? ¡SEŇOR MIO Y NUESTRO!

¿QUE ESPERAS PARA HACER JUSTICIA?

¡TU JUSTICIA SEŇOR ADONAY, PADRE NUESTRO! ¡ESPERAMOS CON ANSIA ESTE DIA 

TAN ESPERADO!

MIENTRAS ESPERAMOS TU DIA, ¡SEŇOR DIOS! SEGUIMOS TRABAJANDO EN LA VIŇA 

DE TU HIJO EL CRISTO CON EL AMOR Y LA ADORACION QUE SENTIMOS HACIA TI, PERO 

AL MISMO TIEMPO TE DECIMOS SEŇOR:

!BASTA! ¡BASTA!

¡NO LO PERMITAS NUNCA MÁS! ¡NUNCA! A LOS ASESINOS DE LA VIDA, A LOS 

MONSTRUOS, A LOS DEMONIOS HUMANOS QUE DESAHOGUEN CON VIOLENCIA SU 

PODRIDA ALMA SOBRE LOS PUROS, SOBRE LOS INOCENTES, SOBRE TUS NIŇOS.

¡BASTA SEŇOR! ¡BASTA!

QUE SE HAGA TU VOLUNTAD SEŇOR ADONAY DEL CIELO Y DE LA TIERRA.

¡TE AMAMOS SEŇOR!

¡TE AMAMOS!

TU HIJO NIBIRU-ARAT-RA

JUNTO A TODOS AQUELLOS QUE TE AMAN Y TE BUSCAN.

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA)

20 DE ENERO 2007

09:26 HORAS
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URGENTE – COMUNICADO – DIFUSION  MASIVA
Una tarde de éstas, en la ciudad de Montevideo, un niño de 10 años, hace malabares en una de las esquinas de 
un barrio residencial de la capital del Uruguay. Se acerca al vehículo que conduzco y me pide una moneda y 
enseguida se justifica sobre una cicatriz que exhibe en su abdomen: "mi madre me apuñaló" Lo dice con 
naturalidad y continúa con su rutina.
Es una de las tantas atrocidades del ser humano, en contra del prójimo; una de esas horrendas realidades que 
conforman la crónica roja de diarios y noticieros y que nunca uno se cansa de conocer, en estos tiempos. 
Tiempos en los cuales la perversidad del hombre, hace estragos inimaginables, sin diferenciar fronteras. 
Basta con leer los diarios, escuchar la radio, ver los noticieros y entrar en Internet para conocer, segundo a 
segundo, de qué forma los invalores están precediendo la vida cotidiana de los ciudadanos del mundo. 
Ciudadanos del mundo que se empecinan en ignorar y desoír las advertencias de las Potencias Celestes –de 
los mensajes del Cielo, de los instrumentos de Dios- insistiendo en que consideremos los efectos destructivos 
que pueden ejercer los alimentos, las drogas, la música y la contaminación ambiental debido a las 
experiencias  nucleares y la contaminación de nuestra madre naturaleza. Algo horrendo nos está sucediendo 
en estos días, en estos tiempos: tal parece que nos resulta ya algo extremadamente usual y rutinario atentar 
contra la vida misma, en el nombre de la civilización moderna, incluso de la libertad –o del libertinaje- del 
avance tecnológico, y cuando no, del solapado terrorismo promovido por Estados corruptos y manipulados 
por demoníacas ideologías de Poder, que justifican sus destructivos procederes endilgando a personajes 
como Bin Laden y otros, de todos los males, cuando en realidad tales males se acunan en los imperialismos 
del Norte y en sus secuaces. Claramente un contexto tenebroso que desde otras civilizaciones se contempla 
con horror. Y aún en medio de ese horror, la metodología del gran Cosmos, de Dios, de nuestro padre Sol –que 
ilumina a las víctimas y a los asesinos- no se cansa de gritar a los cuatro vientos, a través de sus instrumentos, 
a través de sus fieles y nobles hijos de la Luz, que una vez más debemos mirar para dentro de nuestras 
fronteras y para atrás en el tiempo. Específicamente aquellas sus advertencias sobre la progresiva 
desestabilización de las neuronas del cerebro, causante de la enfermedad del "Harbar", una enfermedad que 
estimula el loco deseo de matar y de matarse. Bien vale la pena entonces hacer un paréntesis en nuestras 
vidas, para dar  merecida atención a los mensajes de Setun Shenar, el ser de Luz que guía, orienta y participa 
activamente de la misión de Giorgio Bongiovanni.
Entonces, urgentemente debemos asumir las crudas realidades de muerte y de sangre, que a diario la crónica 
policial alude a través de los medios de comunicación; realidades de muerte, sangre y dolor promovidas por 
el hombre padeciendo esa enfermedad anunciada reiteradas veces por la sabiduría del Padre a través de sus 
instrumentos y en diferentes épocas.
Entonces, repito, darle atención –una vez más- a tales advertencias, resulta más que necesario: es vital, para 
poder coexistir, agradeciendo siempre al Cielo, de tener la debida conciencia para poder trabajar con miras a 
revertirla, con la  paciencia de una hormiga y la fe del Cristo ¡cuyo retorno, ansío sea pronto, muy pronto!

Jean Georges Almendras, Montevideo, 21.1.07

HARBAR: LA PESTE DE LAS NEURONAS DEL CEREBRO

RECORDAD: HA SIDO DICHO Y ESCRITO: "QUIEN ESCANDALICE A TAN SOLO UNO DE 

ESTOS PEQUEÑOS QUE CREEN EN MI, SERÍA MEJOR PARA ELLOS QUE LES FUESE 

PUESTA AL CUELLO UNA NORIA GIRADA POR UN BURRO, Y FUESE TIRADO EN LOS 

ABISMOS DEL MAR.  ¡HAY, AL MUNDO POR LOS ESCÁNDALOS... ¡HAY, AL HOMBRE POR 

CULPA DEL CUAL LLEGA EL ESCÁNDALO...". (Mateo, cap 18, vers. 6-8). 

ESTAMOS DESEOSOS DE SABER QUE RESPONDÉIS A LAS PALABRAS DIVINAS Y 

AMONESTADORAS PRONUNCIADAS HACE 2.000 AÑOS POR EL MAESTRO JESÚS-

CRISTO.

NOS PREGUNTAMOS SI AL MENOS ALGUNO DE VUESTROS CIENTÍFICOS, UN DÍA U 

OTRO, TENDRÁ EL CORAJE DE EXPLICAR QUE SUCEDIÓ EN LA PSIQUIS DEL HOMBRE Y 

QUE INFECCIONES ATENAZAN LAS NEURONAS DE SU CEREBRO.

LA PESTE DE LAS NEURONAS CEREBRALES ES AHORA EN EL 85% PATRONA DE 

VUESTROS CEREBROS, A ESTA INFECCIÓN NOSOTROS LA DIAGNOSTICAMOS CON EL 

NOMBRE DE HARBAR. MUCHAS VECES, A TRAVÉS DE EUGENIO SIRAGUSA, OS HEMOS 

DADO EXPLICACIONES SOBRE COMO SE PROPAGA ESTA ENFERMEDAD Y CUALES SON 

LAS CAUSAS QUE LA PROVOCAN: RADIOACTIVIDAD, ALIMENTOS ADULTERADOS, 

DROGA, CONTAMINACIÓN DE CADA GÉNERO EN EL AGUA, EN EL AIRE, SOBRE LA 

TIERRA, ETC.... ¡NO HABÉIS QUERIDO ESCUCHAR!

 HABÉIS PREFERIDO PERMANECER ESCÉPTICOS A NUESTROS RECLAMOS. HABÉIS 

QUERIDO CREER LAS MENTIRAS DE VUESTRA CIENCIA MÉDICA. SOBRETODO HABÉIS 

PERMANECIDO FRÍOS Y APÁTICOS FRENTE A LA FALTA DE INTERVENCIONES 

EDUCATIVAS DE LA JUSTICIA DE VUESTROS TRIBUNALES, DE LA POLÍTICA DE 

VUESTROS PARLAMENTOS, DE LAS RELIGIONES DE VUESTRAS IGLESIAS.

DE ESTE MODO VUESTROS NIÑOS Y VUESTROS JÓVENES PERMANECEN PRIVADOS DE 

LA JUSTA PROTECCIÓN Y DE LA JUSTA EDUCACIÓN EN LOS TRES PLANOS: FÍSICO, 

PSÍQUICO Y ESPIRITUAL.

LA CAUSA DE LA VIOLENCIA HACIA LOS NIŇOS, UNIDA AL GRAN COMERCIO 

BLASFEMO Y ABERRANTE QUE LOS PEDÓFILOS EDIFICAN SOBRE SU PIEL, DEBÉIS 

BUSCARLOS EN LAS GRANDES LAGUNAS EDUCATIVAS DE VUESTRA SOCIEDAD.

RECORDAD, VUESTRA INTELIGENCIA-ESPÍRITU ENTRARÍA DE NUEVO EN EL PLANO 

ANIMAL (SEGUNDA MUERTE O METEMPSICOSIS) POR MUCHÍSIMO TIEMPO SI NO 

ARREGLÁIS ÉSTA IMPERDONABLE BLASFEMIA: "HABER ESCANDALIZADO A LOS 

NIÑOS, LOS ANGELITOS DEL SEÑOR". ¡RECORDAD! ES NECESARIA UNA REACCIÓN, 

UNA PROTESTA, NO VIOLENTA PERO DETERMINADA, DECISIVA, CONTRA LOS 

RESPONSABLES DE LAS INSTITUCIONES CIENTÍFICAS, POLÍTICAS Y RELIGIOSAS, Y

SETUN SHENAR Y LOS HERMANOS DE LA LUZ COMUNICAN:

OS PEDIMOS QUE TOMEIS EN SERIA Y RESPONSABLE CONSIDERACION NUESTROS 

MENSAJES YA DIVULGADOS EL 23 DE AGOSTO DE 1996 Y EL 25 DE AGOSTO DEL MISMO 

AŇO, A TRAVES DEL MISMO MEDIO: NUESTRO OPERADOR GIORGIO BONGIOVANNI.

DESEAMOS REITERAR EL CONTENIDO DE ESTOS  MENSAJES DADA LA GRAVEDAD DE 

LA SITUACIÓN QUE VIVE VUESTRA RICA Y OPULENTA SOCIEDAD OCCIDENTAL, 

AUNQUE EL FENOMENO-NEGATIVO INVOLUCRA, AHORA YA, A TODO EL PLANETA.

NOS REFERIMOS EN ESTE CASO AL HARBAR, LA PESTE DE LAS NEURONAS DEL 

CEREBRO. LEED, MEDITAD Y DEDUCID.

¡PAZ!

SETUN SHENAR Y LOS HERMANOS SALUDAN

A TRAVES DE GIORGIO BONGIOVANNI - ESTIGMATIZADO

SANT'ELPIDIO A MARE (ITALIA) 20 DE ENERO 2007, 09:46 HORAS

28 29
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TAMBIÉN CONTRA VOSOTROS MISMOS POR HABER PERMANECIDO APÁTICOS Y 

FRÍOS Y POR NO HABER SABIDO PREVENIR A TIEMPO ESTOS INHUMANOS DELITOS EN 

VUESTRA TAN ALABADA EUROPA "DEMOCRÁTICA Y CIVILIZADA".

NOSOTROS OS DECIMOS QUE CASI TODA LA SOCIEDAD DEL PLANETA ESTÁ ENFERMA 

ESPIRITUAL, PSÍQUICA Y FÍSICAMENTE.

SÓLO POCOS ESTÁN DESTINADOS A CREAR UNA SUPERCIVILIZACIÓN Y SON TODOS 

AQUELLOS QUE EN ÉSTE MOMENTO ESTÁN TRABAJANDO A FAVOR DE LA PAZ, DE LA 

JUSTICIA, DEL AMOR Y DE LA VIDA SOBRE EL PLANETA TIERRA.

¡POR SUS FRUTOS LOS CONOCERÉIS!

¡BUSCAD Y ENCONTRARÉIS!

DEL CIELO A LA TIERRA

GIORGIO BONGIOVANNI - ESTIGMATIZADO

PORTO S. ELPIDIO (ITALIA)

23 DE AGOSTO 1996

VUESTRA CULPA, PODRÍA DESENCADENAR EN UN RÁPIDO PROCESO NEGATIVO EN 

VUESTROS CEREBROS, LLEVANDO A VUESTRA GENERACIÓN HACIA LA 

AUTODESTRUCCIÓN.

EUGENIO SIRAGUSA Y OTROS POCOS CONTACTADOS HAN SIDO LOS MÁS PROFUNDOS 

CONOCEDORES, RELATORES E INFORMADORES SOBRE ESTA ENFERMEDAD LETAL, 

GRACIAS A LAS CONTINUAS INFORMACIONES DE NUESTRA PARTE, FRUTO DE 

NUESTRAS CONTINUAS INVESTIGACIONES Y SONDEOS QUE, ESCRUPULOSAMENTE Y 

CON PREOCUPACIÓN, LLEVAMOS EFECTUANDO DESDE HACE MUCHÍSIMO TIEMPO 

SOBRE LA MASA CEREBRAL DEL HOMBRE DE LA TIERRA, SOBRE TODO A NIVELES 

PSÍQUICOS Y REALIZACIONES ESPIRITUALES QUE AQUEL EXPERIMENTA EN LA 

TRIDIMENSIÓN MATERIAL DEL PLANETA TIERRA.

NO HABÉIS QUERIDO ESCUCHAR NUESTROS CONSEJOS DADOS A TRAVÉS DE ESTOS 

EMISARIOS. NO HABÉIS QUERIDO CREER TAMPOCO A ALGUNOS DE VUESTROS 

PROFESORES, DOCTORES EN CIENCIAS MÉDICAS, ESPECIALIZADOS EN NEURO-

PSIQUIATRÍA, DOCTOS DE VARIAS NACIONALIDADES, LOS CUALES HAN TOMADO EN  

GRAN CONSIDERACIÓN NUESTROS CONSEJOS, GRACIAS TAMBIÉN A SU INTUICIÓN 

ESPIRITUAL, Y QUE HAN COMUNICADO A SUS COLEGAS EL RESULTADO DE SUS 

INVESTIGACIONES SOBRE LAS DISTONÍAS DE LAS NEURONAS DEL CEREBRO, 

INVESTIGACIONES EXPERIMENTADAS EN CRIMINALES FEROCES PRESOS EN 

VUESTRAS CÁRCELES, CON PRÁCTICAS MÉDICAS TERRESTRES, PARA NOSOTROS 

PRIMITIVAS, PERO PARA VUESTROS CIENTÍFICOS EFICACES AÚN (PRUEBAS 

PSICOLÓGICAS, ANÁLISIS DE ALGUNAS NEURONAS DE LA MASA CEREBRAL, ETC.).

LOS INFORMES OFICIALES DE ESTOS CIENTÍFICOS-DOCENTES NEUROPSIQUIATRAS 

HAN PERMANECIDO EN LOS CAJONES DE VARIOS GOBIERNOS IGNORADOS, IGUAL 

QUE LAS INFORMACIONES DE NUESTROS EMISARIOS-CONTACTISTAS.

NUESTRA PENA ES GRANDE Y NUESTRA AMARGURA SE UNE A NUESTRA TRISTEZA, 

PORQUE SABEMOS QUE VUESTRO DESINTERÉS ES UNA CAUSA QUE PRODUCIRÁ UN 

EFECTO NEGATIVO EN VUESTRA ESPECIE.

HE AQUÍ UN ACONTECIMIENTO QUE PODRÍA SUCEDER; POR EJEMPLO: IMAGINAD UN 

GOBIERNO REBELDE, O UN GRUPO DE TERRORISTAS, O DE CRIMINALES 

CONECTADOS CON LAS LLAMADAS "MAFIAS-INTERNACIONALES", QUE DURANTE 

UNA CRISIS DE DESESTABILIZACIÓN NEURO-CEREBRAL (HARBAR), ORGANIZASE UN 

ATENTADO CON LANZAMISILES "BAZOOKAS" O CON OTROS PEQUEÑOS ARTEFACTOS 

NUCLEARES PORTÁTILES. IMAGINAD LOS ESTRAGOS, LA MUERTE Y LA SANGRE QUE 

ASOLARÍA VUESTRAS CALLES. ¿QUÉ OCURRIRÍA? ¿TAL VEZ EL INICIO DE UN 

PROGRESIVO HOLOCAUSTO? TAL VEZ NO HAY NECESIDAD DE IMAGINARLO, 

QUERIDOS AMIGOS TERRESTRES, PUES ESTE PROCESO YA SE HA INICIADO, Y EL

EL HARBAR

UNA PROGRESIVA DESESTABILIZACIÓN DE LAS NEURONAS DEL CEREBRO.

UNA ENFERMEDAD QUE ESTIMULA EL LOCO DESEO DE MATAR Y DE MATARSE.

UNA ANOMALÍA DE LAS NEURONAS, DEBIDA PRINCIPALMENTE A LA IRREVERSIBLE 

CONTAMINACIÓN RADIOACTIVA CAUSADA POR LOS EXPERIMENTOS NUCLEARES Y 

POR LOS VARIOS RESIDUOS DE LAS CENTRALES, ASÍ COMO A LA CONTAMINACIÓN 

QUÍMICA Y FÍSICA DE VUESTRO HÁBITAT (AIRE, AGUA, TIERRA), A LA 

CONTAMINACIÓN DE VUESTROS ALIMENTOS, LOS CUALES SON ADULTERADOS POR 

COMPONENTES LLAMADOS INDUSTRIALES-ARTIFICIALES (ADITIVOS, COLORANTES, 

CONSERVANTES, ETC.), A LA CONTAMINACIÓN PSÍQUICA CAUSADA POR LA DROGA, 

POLVO MALDITO Y POR UNA CIERTA MÚSICA MORTÍFERA, ETC.

TODOS ESTOS FACTORES CONTAMINANTES QUE VOSOTROS HOMBRES HABÉIS 

PROVOCADO, PRODUCEN UNA ALTERACIÓN O DESEQUILIBRIO EN LAS NEURONAS DE 

VUESTROS CEREBROS, PROVOCANDO EL DESCONCIERTO DE LAS FRECUENCIAS DE  

LAS ONDAS CEREBRALES Y, POR CONSIGUIENTE, UNA ANOMALÍA PELIGROSÍSIMA 

QUE NOSOTROS LLAMAMOS HARBAR.

NO ES LA PRIMERA VEZ QUE OS EXPLICAMOS EN SÍNTESIS ESTE CONCEPTO. 

DURANTE ESTOS AÑOS PASADOS, EN ESTE, VUESTRO SIGLO, CASI PREVALECIENDO 

EL OSCURANTISMO, A TRAVÉS DE NUESTROS EMISARIOS QUE VIVEN ENTRE 

VOSOTROS, HEMOS TRATADO DE EXPLICAROS COMO INTERVENIR PARA PONER 

REMEDIO A ESTA ENFERMEDAD LETAL, PRECISAMENTE EL HARBAR, QUE, POR
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PELIGRO A CAUSA DE ESTOS ESTRAGOS APOCALÍPTICOS QUE SE MANIFIESTAN, ES 

CADA VEZ MÁS EVIDENTE.

NUESTRA VIGILANCIA PERMANECE ACTIVA Y NO NOS CANSAREMOS NUNCA DE 

REPETIROS QUE NUESTRO AMOR UNIVERSAL Y NUESTRAS ENTIDADES ASTRALES 

ESTÁN JUNTO A TODOS AQUELLOS, EN VUESTRO PLANETA, QUE HAN REALIZADO LA 

GENÉTICA SUPERIOR, PRODIGÁNDOSE A FAVOR DE LA SUPERVIVENCIA DEL PLANETA 

Y DE VUESTRA ESPECIE: ESTAS PERSONAS, HOMBRES Y MUJERES, QUE TRABAJAN EN 

DISTINTOS CAMPOS SOCIALES, SOLIDARIOS, POLÍTICOS, CIENTÍFICOS, 

ESPIRITUALES, RELIGIOSOS, ETC. NO SON MUCHOS, PERO LOS SUFICIENTES PARA 

QUE EMERJA LA CALIDAD ENTRE LA CANTIDAD. A TODOS ESTOS LES 

RECOMENDAMOS LA MÁXIMA EFICIENCIA EN LOS EQUILIBRIOS PSÍQUICOS-

CEREBRALES: ARMONÍA, PAZ, AMOR, TOLERANCIA, AMOR POR LA NATURALEZA, 

DESEO DE JUSTICIA, ALIMENTACIÓN ORDENADA, PERMANENCIA EN LUGARES POCO 

CONTAMINADOS, ETC. SON LOS ELEMENTOS NECESARIOS PARA PREVENIRSE DE LA 

ENFERMEDAD HARBAR, SON SENTIMIENTOS Y ACTITUDES QUE IMPIDEN 

TOTALMENTE LA MANIFESTACIÓN DE LA ENFERMEDAD. LA FUERZA ESPIRITUAL DE 

LA FE DEBE MANTENERSE SÓLIDA Y SEGURA.

LAS PROMESAS DIVINAS ESTÁN EN LA FASE DE CUMPLIMIENTO. NUESTRA 

INTERVENCIÓN DIRECTA ESTA PRÓXIMA A MANIFESTARSE. ESPERAMOS QUE LA LUZ 

DIVINA NOS INFORME Y NOS DE LAS ORDENES OPORTUNAS A ESTE RESPECTO.

ESTE DÍA SE APROXIMA, HABITANTES DE LA TIERRA, Y SERÁ EL DÍA DE LA GRAN 

REVELACIÓN, LA MÁS GRANDE DE TODA VUESTRA HISTORIA, LA QUE PROVOCARÁ 

EL GRAN CAMBIO Y EL GRAN JUICIO, PORQUE TENDRÁ LUGAR LA REVELACIÓN DE 

AQUEL QUE POCOS ESPERAN EN ESTE SIGLO.

DESEAMOS, COMO MUCHAS VECES OS HEMOS DICHO, QUE ESTE ACONTECIMIENTO 

PROGRAMADO POR LA INTELIGENCIA SUPERIOR SE MANIFIESTE EN UN MOMENTO 

DE PAZ Y DE ARMONÍA EN VUESTRA CIVILIZACIÓN. DESGRACIADAMENTE, LOS 

SIGNOS NEGATIVOS QUE VOSOTROS PROPONÉIS Y QUE ACTIVÁIS, NOS INDICAN 

CLARAMENTE QUE EL GRAN ACONTECIMIENTO SE PRODUCIRÁ EN UN MOMENTO DE 

GRAN CAOS, DE CATÁSTROFES, DE MUERTE, DE DESTRUCCIÓN DE VUESTRA ESPECIE.

¡LA ELECCIÓN ES VUESTRA! ¡NOSOTROS NO PODEMOS IMPONER!

¡HASTA PRONTO!

¡PAZ!

                                                                   DEL CIELO A LA TIERRA

A TRAVÉS DE GIORGIO BONGIOVANNI - ESTIGMATIZADO

PORTO S. ELPIDIO

25 DE AGOSTO 1996, 12:00 HORAS

DEL CIELO A LA TIERRA

Continuamos en esta segunda entrega con la publicación de mensajes recibidos y 
transmitidos por Eugenio Siragusa. En este segmento seleccionamos textos que hablan del 
retorno de Jesús, de su existencia, de su presencia y de sus enseñanzas.
Los invitamos a leer, meditar y deducir.
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UN PUNTO EN EL INFINITO
DEL CIELO A LA TIERRA

HA SIDO DICHO Y ESCRITO:

LES HE DADO TU PALABRA Y EL MUNDO LOS HA ODIADO PORQUE NO SON DEL 

MUNDO. NO TE RUEGO QUE LOS QUITES DEL MUNDO, SINO QUE LOS PRESERVES DEL 

MAL.

ELLOS NO SON DEL MUNDO, COMO YO NO SOY DEL MUNDO.

SANTIFICALOS POR TU VERDAD.

AQUEL QUE ES SANTIFICADO EN LA VERDAD SABE PORQUE ES DIFICIL OBTENER LA 

COMPRENSION EN EL MUNDO

SU ALMA SABE QUE EL SUFRIMIENTO ES LO UNICO QUE PODRA RECOGER DANDO EL 

AMOR A AQUEL QUE ALIMENTA EL ODIO

AQUEL QUE ESTA IMPREGNADO DE LA LUZ DE LA VERDAD NO ES SOLAMENTE 

INCOMPRENDIDO, SINO TAMBIEN PERSEGUIDO Y RIDICULIZADO.

SU CORAZON ES COMO UNA GAVILLA DE GRANO BATIDA Y SU VIDA ES COMO UNA 

FLOR PERFUMADA BAJO LA NIEVE. PERO SABE EL PORQUE Y SU ALEGRIA ES GRANDE.

LOS OJOS DE LOS IMPIOS SE POSAN SOBRE EL Y SIENTE LA FRIALDAD DE SUS 

SENTIMIENTOS PRIVADOS DE AMOR, PERO DE SU CORAZON EMERGE, A CADA 

INSTANTE, LA ESPERANZA DE QUE, UN DIA U OTRO, EL FRIO SENTIMIENTO PODRA 

TRANSFORMARSE EN UN DULCE Y CALIDO DESEO DE AMOR FRATERNAL.

¡SI! ¡PARA LOS QUE HAN RECIBIDO SU DIVINA PALABRA ES ASI!

EUGENIO SIRAGUSA

GINEBRA, 28 DE FEBRERO 1973

PROYECTOS POR UN NUEVO MUNDO LOS CONOCEIS: HACED PRESTO Y BIEN.

EL ESTA EN EL MUNDO, PERO NO ES DEL MUNDO Y NUMEROSA ES LA MILICIA QUE LO 

ACOMPAŇA.

NO OPONGAIS RESISTENCIA: ¡ES INUTIL!

SUS DESIGNIOS SE REALIZARAN POR SUPREMA VOLUNTAD DEL ALTISIMO.

¡ATENTOS! ¡ATENTOS! ¡EL PORTADOR DE LA RADIANTE LUZ CRISTICA LLAMA!

DESTAPONAD LOS OIDOS Y ABRID BIEN LOS OJOS.

PEDIRA CUENTAS DE VUESTRAS OBRAS. NO TENGAIS LA ILUSION DE PODER 

ENGAŇARLO.

¡ATENTOS! ¡ATENTOS! ¡EL LLAMA!

BIENAVENTURADOS AQUELLOS QUE ABRIRAN LA PUERTA Y LO ESCUCHARAN. 

¡BIENAVENTURADOS!

EUGENIO SIRAGUSA

VALVERDE, 14 DE ENERO DE 1976

12:30 HORAS

“¡ATENTOS!”

¡ATENTOS! ¡ATENTOS!

¡EL HIJO DEL HOMBRE LLAMA! EL ESTA DE INCOGNITO SOBRE LA TIERRA

ESTA PRESENTE Y ES EL ESCUCHADOR SILENCIOSO DE TODAS VUESTRAS 

CONVERSACIONES.

¡ATENTOS! ¡ATENTOS HOMBRES!

PONED LAS COSAS EN SU JUSTO SITIO, ANTES DE QUE SEA DEMASIADO TARDE.  SUS 

“DEL CIELO A LA TIERRA”

HIJOS MIOS:

SABEIS QUE SOY LA RESURRECCION Y LA VIDA Y QUIEN CREE EN MI, VIVIRA. AUNQUE 

ESTE MUERTO. ENTONCES HIJOS MIOS, POR EL AMOR QUE ALIMENTO PARA 

VUESTROS ESPIRITUS QUE ME SON MUY QUERIDOS, EN VERDAD, EN VERDAD, OS 

DIGO:

ESTAD ABSOLUTAMENTE SEGUROS QUE YO ESTARE CERCA DE VOSOTROS CUANDO 

HABLEIS DE MI, CUANDO CONMIGO CONSOLEIS, CUANDO CONMIGO DEIS LUZ DE FE 

A LOS CIEGOS, SUSPIRO DE AMOR, CUANDO ME PIDAIS FE PARA EL QUE NO CREE, 

AMOR PARA EL QUE NO AMA, CONSUELO PARA EL QUE NO ESTA EN PAZ.

EL TESORO QUE PONGO EN VOSOTROS ESTARA SIEMPRE LLENO, ABUNDANTE Y 

SOBREABUNDANTE DE MI AMOR, DE MI LUZ, DE MI PIEDAD.

ESTARE EN VOSOTROS Y VOSOTROS EN MI, A FIN DE ACELERAR PARA TODOS EL 

RETORNO BIENAVENTURADO DEL REINO DE MI PADRE.

AMEN.

POR BOCA DEL SERVIDOR

DE LOS SERVIDORES DE DIOS
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UN PUNTO EN EL INFINITO
DEL CIELO A LA TIERRA

“¡EL ENEMIGO DE CRISTO NO ES INVISIBLE!”

¡LA BESTIA ES VISIBLE, TOCABLE!

EL ENEMIGO DE CRISTO ANIDA EN EL HOMBRE QUE NO AMA A SU PROJIMO, QUE 

ATERRORIZA, QUE DOMINA CON VIOLENCIA Y MALDAD, QUE ESCLAVIZA, HACE 

PASAR HAMBRE, MATA.

HACE AHORA YA CASI DOS MIL AŇOS EL ENEMIGO DE JESUCRISTO ESTABA EN EL 

SANEDRIN, !CUANDO FUE JUZGADO Y CONDENADO A LA CRUCIFIXION!"

EL ENEMIGO ESTUVO TAMBIEN EN ESPAŇA, DURANTE LA INQUISICION.

EL ANTICRISTO ES VISIBLE, PALPABLE Y DOMINANTE, TAL COMO LO FUE EN TIEMPOS 

DEL IMPERIO DEL CESAR. 

EL ENEMIGO NOS HA SIDO CLARISIMAMENTE INDICADO POR JESUCRISTO, CON 

RECOMENDACIONES BIEN PRECISAS.

EL ENEMIGO DE CRISTO Y NUESTRO, HABILMENTE, SE DISFRAZA Y ASTUTAMENTE  

MANIOBRA LOS PODERES TIRANICOS. 

PERO HA LLEGADO EL MOMENTO DE RENDIR CUENTAS. EL JUICIO ESTA EN CURSO Y 

LOS VIGILANTES CELESTES ESTAN EN LA TIERRA.

EUGENIO SIRAGUSA                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

“QUIEN TENGA OIDOS ESCUCHE”

EL EVANGELIO NO ES UNA ENSEÑANZA A LA RESIGNACION, SINO A LA LUCHA, A LA 

ACCION.

EL EVANGELIO ES LA LEY DEL ESPIRITU, LA LUZ Y NO LAS TINIEBLAS, EL BIEN Y NO EL 

MAL, LA JUSTICIA Y NO LA INJUSTICIA, EL AMOR Y NO EL ODIO.

EL EVANGELIO DESE SER REALIZADO EN LA CONSCIENCIA DE CADA HOMBRE QUE, 

ARDIENTEMENTE, ASPIRA A LA SALVACION ETERNA.

EL EVANGELIO, CARAS ALMAS, ES LA LEY DEL DIOS VIVIENTE.

REALIZANDO LA VERDAD QUE ESTE CONTIENE, EN CUALQUIER PARTE QUE OS 

ENCONTREIS PODEIS GUSTAR LA ARMONIA, LA BELLEZA Y LA MAGNIFICENCIA DE LO 

CREADO Y DEL CREADOR.

YO OS DIGO: QUE SI POSEO LA SUBLIME LUZ DE ESTA VERDAD, AUN EN EL INFIERNO, 

ME SENTIRE EN EL PARAISO. ES LA VERDAD QUE NOS HARA LIBRES DE TODAS LAS 

BLASFEMAS ILUSIONES QUE ENSOMBRECEN VUESTRAS MENTES Y VUESTROS 

CORAZONES..

EN ESTE MUNDO, ESTAIS TODOS EN LA ESCUELA PARA APRENDER, ESTUDIANDO LOS 

VALORES COMPLEMENTARIOS QUE INSTRUYEN Y DETERMINAN LA REALIZACION 

CONSCIENTE DEL ETERNO DEVENIR DEL COSMOS.

NO OS RESIGNEIS A SUFRIR EL MAL, LUCHAD PARA VADEARLO, PARA QUE EL BIEN 

TRIUNFE EN VUESTRAS CONSCIENCIAS Y SE REALICE EN VUESTROS ESPIRITUS EL 

CONOCIMIENTO DE LA VERDAD ETERNA.

EL CONSOLADOR

NICOLOSI 31 DE ENERO 1978

11:24 HORAS

“LA MAGNIFICENCIA DEL AMOR”

MIENTRAS ODIEIS EL AMOR QUE OS HA SIDO DADO GENEROSAMENTE POR 

JESUCRISTO, NO TENDREIS PAZ, NO TENDREIS REPOSO.

QUE IMPORTA POSEERLO TODO SI OS FALTA LA SUPREMA ALEGRIA DEL ESPIRITU QUE 

SOLO EL AMOR ES SU LINFA Y SU SUSTENTO.

AMAD Y TODO LO QUE OS HA SIDO DADO EN ESTE BREVISIMO PASAJE; LO 

DISFRUTAREIS EN LA PAZ Y EN LA ALEGRIA.

EL AMOR ES UNA FORTALEZA INVENCIBLE; EL ODIO ES COMO UNA RAFAGA DE ARENA 

QUE CIEGA Y FATIGA LOS MIEMBROS.

AMAD, HIJOS MIOS, Y SEREIS FELICES.

EL CONSOLADOR

NICOLOSI 19 DE ENERO 1978. 11:30 HORAS

“YO, AL SEŇOR”

SEŇOR, SOY YO, TU SIERVO.

¿HASTA CUANDO LOS PARVULITOS INOCENTES DEBERAN PAGAR POR LOS ERRORES 

DE LOS ADULTOS MALVADOS?

SEŇOR, SOY YO, TU SIERVO.

¿HASTA CUANDO, SEŇOR, DEBO AGUARDAR CON PACIENCIA PARA VER EL TRIUNFO 

DE TU JUSTICIA?

SEŇOR, SOY YO, TU SIERVO.

ME HAS PROMETIDO LOS DIAS DE TU SANTA IRA PARA ESTA GENERACION AVIDA Y 

LLENA DE MALEFICIOS, DE INSENSATECES Y DE VICIOS DIABOLICOS.

TU SIERVO, SEÑOR, PIDE QUE TU REINO VENGA Y QUE TU VOLUNTAD SEA HECHA, 

COMO EN EL CIELO, ASI EN LA TIERRA.

MI CORAZON ESTA CANSADO Y MI SED DE JUSTICIA, INEXTINGUIBLE.
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UN PUNTO EN EL INFINITO
DEL CIELO A LA TIERRA

MIS OJOS ESCRUTAN LA PROFUNDIDAD DE LOS CIELOS DESEOSOS DE VER LOS 

SIGNOS QUE INDICAN "EL DIA TAN ESPERADO", "LA LUZ TAN ESPERADA POR LOS 

BIENAVENTURADOS".

SOY YO, SEŇOR, TU SIERVO.

SEŇOR, SEŇOR, ¿ME HAS ESCUCHADO?

SOY YO, SEŇOR, TU SIERVO.

                                                                                                                                                      E.S.

NICOLOSI 21.6.1981

 “DEL CIELO A LA TIERRA”

LOS JUSTOS, LOS MANSOS Y LOS PUROS DE CORAZON NO SE DESCONCIERTAN ANTE 

EL MALEFICO ARTE DE LOS ARQUETIPOS DE LAS TINIEBLAS.

SU PACIENCIA Y SU FE SERAN SIEMPRE SU FUERZA Y LA LINFA REAL DE SU VICTORIA.

EL ENEMIGO DE CRISTO NO PODRA JAMAS SER AMIGO DE LOS ESPIRITUS 

REVESTIDOS DE SU SUBLIME AMOR, NI PODRA SER BENIGNO CON LAS ALMAS A EL 

DEVOTAS.

LOS IMPIOS SABEN QUE TIENEN QUE VOLVER A MORIR Y SU DESESPERACION ES EL 

PRELUDIO DE LOS DOLORES QUE DEBERAN, INEVITABLEMENTE, AFRONTAR, EN LA 

ESPERANZA DE TENER QUE RENACER EN LA LUZ DEL BIEN CRISTICO.

SUS SENTIMIENTOS DE ODIO Y DE VENGANZA LES EMPUJAN A AUTODESTRUIRSE Y A 

ALEJARSE DE LA INEFABLE BELLEZA QUE CIŇE DE BEATITUD A LOS LLAMADOS POR 

EL VERBO DIVINO.

ESTOS ULTIMOS SABEN QUE ESTAN BENIGNAMENTE INVITADOS EN EL DIA Y EN LA 

HORA EN LOS CUALES EL SEŇOR DISPENSARA LAS RIQUEZAS Y LAS GLORIAS DE SU 

REINO.

DEL CIELO A LA TIERRA

E.S.

NICOLOSI, 24.7.1981. 12:00 HORAS

“LAS COPAS YA ESTAN LLENAS”

¡CRISTO…! ¡CRISTO…!

HIJOS DE MUERTE, ¿PORQUE LE INVOCAIS SI NO LE HABEIS CREIDO NUNCA?

¿PORQUE LE INVOCAIS, MALVADOS E HIPOCRITAS, SI AUN HOY LE PERSEGUIS Y LE 

CRUCIFICAIS?

¡MENTIROSOS! ¡ENGANADORES! ¡INGRATOS!

INVOCAIS A VUESTROS FETICHES, INVOCAIS A LOS IDOLOS DE VUESTRAS LOCURAS 

EN LOS CUALES HABEIS PUESTO VUESTRA FE Y VUESTRA SEGURIDAD.

QUE, ¿QUE ESPERAIS OBTENER DE QUIEN SABE DE NO SER AMADO Y SERVIDO, ASI 

COMO HA AMADO Y SERVIDO?

¿PORQUE LE INVOCAIS, RAZA DE VIBORAS, SI SABEIS QUE SOIS INMUNDOS Y 

SOLICITOS EN SERVIR A QUIEN ESTA CONTRA EL, CONTRA LA DIVINA LEY DEL  

CREADOR?

¡CRISTO…! ¡CRISTO…!

INVOCAIS SU SANTO NOMBRE Y OS VESTIS DE PODREDUMBRE, DE ASQUEROSIDADES 

DE TODO TIPO, DE MALDITAS FORNICACIONES.

¡TRAIDORES! ¡BELLACOS!

CONTAD VUESTROS DIAS PORQUE ESTAN POR TERMINAR, HIJOS DE MUERTE.

A LA SANTA IRA NINGUNO DE LOS IMPIOS ESCAPARA.

DEL CIELO A LA TIERRA

E.S.

NICOLOSI, 9. 7. 1981

¿NO OS HABIA PREDICHO QUE OS HABRIAN PERSEGUIDO, ESCARNECIDO, 

VITUPERADO ASI COMO ME HAN PERSEGUIDO, ESCARNECIDO Y VITUPERADO A MI?

NO HAGAIS PESAR ESTA PENA EN VUESTROS ESPIRITUS, PORQUE ES VERDAD QUE 

ESTOS SUFRIMIENTOS OS LLEVAN Y OS CLASIFICAN COMO DIGNOS HIJOS DE DIOS.

SON ESTAS LAS PRUEBAS A LAS CUALES OS SOMETE VUESTRO SEŇOR PARA 

VOLVEROS PATRONES DE SU ETERNA VERDAD Y SER VENCEDORES DE LA MUERTE.

OS HE DICHO Y OS REPITO QUE NADA PUEDEN HACER A VUESTROS ESPIRITUS 

DESPIERTOS Y AUREOLADOS POR EL SANTO ESPIRITU.

VUESTRAS CARNES NO GRITARAN DE DOLOR SI SOIS FUERTES EN EL ESPIRITU Y 

FIELES A LA JUSTICIA DIVINA Y AL AMOR DEL ALTISIMO.

NO SOIS HIJOS DE MUERTE Y NO SOIS INMUNDOS PORQUE, EN VERDAD, NO SOIS DEL 

MUNDO PERO ESTAIS EN EL MUNDO.

NO SE ENTRISTEZCAN VUESTRAS ALMAS, PORQUE ES AUN VERDAD QUE EL TIEMPO 

DE LA GLORIA DIVINA SE APROXIMA Y QUE VUESTRAS ESPERANZAS SERAN 

REALIZADAS.

DEL CIELO A LA TIERRA

E.S.

NICOLOSI 24.7.1981. 12:15 HORAS
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UN PUNTO EN EL INFINITO
DEL CIELO A LA TIERRA

BAJO QUE LAS PASADAS GENERACIONES, EVIDENCIA CLARISIMAMENTE EL 

RECHAZO DE LA OFERTA REDENTORA DEL HOMBRE-DIOS "JESUS-CRISTO".

REDENCION SIGNIFICA REALIZACION DE LOS VALORES DIVINOS ADEMAS DE 

AQUELLOS HUMANOS YA CONTENIDOS EN LA LEY OFRECIDA A LOS HOMBRES.

ES VERDAD QUE OTRA OFERTA ESTA EN CURSO CON METODOLOGIAS DISTINTAS DE 

LAS PUESTAS EN ACTO HACE MUCHOS SIGLOS. NOSOTROS ESTAMOS SOBRE LA 

TIERRA PARA INSTRUIR Y PONER EN PRACTICA ESTA NUEVA METODOLOGIA.

DEL RESISTENTE Y VIEJO HOMBRE PORTADOR DEL "SIGNO DE JONAS" DEBE SURGIR 

EL HOMBRE COSMICO, O BIEN EL JUSTO, CONOCEDOR DE SU DIGNIDAD HUMANA Y 

DIVINA.

ES VERDAD TAMBIEN QUE ESTE NUEVO DESIGNIO NO ESTA FALTO DE DOLOR NI 

PRIVADO DE ESPADA.

LA REDENCION TENDRA QUE CUMPLIRSE ANTES AUN DEL REGRESO DEL HOMBRE-

DIOS SOBRE LA TIERRA; ANTES AUN QUE EL ECHE LOS FUNDAMENTOS DEL REINO 

PROMETIDO.

RECUERDALO HERMANO Y RECUERDALO A LOS FERVIENTES Y CONFIADOS.

EUGENIO SIRAGUSA

HE ESCRITO EL 24 DE AGOSTO DE 1981

“LA BESTIA QUE VIENE DEL MAR Y LA QUE VIENE DE LA TIERRA”

LA PRIMERA SANGUINARIA, LA OTRA TAMBIEN.

PARA INTERPRETAR A QUIEN, JUAN, SE REFERIA, NO ES NECESARIO ESFUERZOS 

MENTALES.

¡A TODOS ESTA MANIFESTADA LA VERDAD!

LAS PESADILLAS DE UNA Y LA OTRA BESTIA, OTRA COSA NO HACEN QUE SATISFACER 

SUS APETITOS Y SERVIR, CON EL SACRIFICIO DE SUS CARNES, LA DIABOLICA HAMBRE 

DEL PODER Y DEL DOMINIO SIN LIMITES.

¿CUAL DE LAS DOS BESTIAS VENCERA?

YO DIGO QUE NI LA BESTIA QUE VIENE DEL MAR NI LA QUE VIENE DE LA TIERRA 

SABOREARAN LA VICTORIA, PORQUE AMBAS PERECERAN Y, CON ELLAS, EL 

NUMEROSO EJERCITO DE SUS SERVIDORES.

AQUEL QUE VENCERA SERA EL CORDERO.

¡TODOS, SOBRE LA TIERRA, SABEN QUIEN ES EL CORDERO, QUE NINGUNA BESTIA 

PODRA DEVORAR PORQUE ES EL SIMBOLO DE LA POTENCIA DEL REY DE REYES, DEL 

POTENTE MONARCA UNIVERSAL, DEL HOMBRE-DIOS!

EL SERA EL UNICO, EL SOLO VENCEDOR Y EL AMABLE GUIA DEL PROMETIDO REINO 

SOBRE LA TIERRA.

E.S.

NICOLOSI, 24.8.1981

ELLOS Y YO EN CONVERSACION, 8 DE NOVIEMBRE DE 1981

SOBRE LA “REDENCION”  ME HAN DICHO:

LA POSIBILIDAD DE REDIMIRSE YA HA SIDO OFRECIDA A TODA LA HUMANIDAD DEL 

PLANETA TIERRA. "EL HOMBRE DIOS" HA CONCEDIDO EL CONOCIMIENTO DE LA 

SUPREMA LEY UNIVERSAL Y LA LIBERTAD DE ADQUIRIR LOS SUPERIORES VALORES 

EVOLUTIVOS MORALES, MATERIALES Y SOCIALES IDONEOS PARA LA SUPERACION 

DE LOS PRIMORDIALES INSTINTOS EGOISTAS, VIOLENTOS, ODIOSOS Y BLASFEMOS.

EL HECHO DE QUE LA HUMANIDAD, EN SU MAYORIA, HAYA DESCENDIDO AUN MAS

“AŇO 1982”

VELAD SI NO QUEREIS SER TOMADOS POR SORPRESA.

VELAD PORQUE, EN VERDAD, EL TIEMPO QUE SE APROXIMA OS REVELARA LA 

PRESENCIA DEL DIVINO Y LA POTENCIA DE LOS CIELOS.

LAS PROMESAS HECHAS SE MANIFESTARAN PARA LA ALEGRIA DE TODAS LAS ALMAS 

EN CONFIADA ESPERA.

CADA COSA SERA MONDADA SEGUN JUSTICIA.

VELAD, POR LO TANTO, Y REZAD A FIN DE QUE VUESTRAS RODILLAS NO TENGAN QUE 

VACILAR POR CUANTO EL CIELO PARIRA.

LA HIGUERA ESTA EN GERMINACION Y LOS SIGNOS DE LOS TIEMPOS SE MUESTRAN A 

VUESTROS OJOS.

PARA AQUELLOS QUE SE HAN PUESTO EL INVISIBLE Y CANDIDO VESTIDO DE LA 

REDENCION LLEGUE LA ALEGRIA TAN DESEADA Y ALABEN LA BENIGNIDAD DEL DIOS 

VIVIENTE QUE PRONTO, MUY PRONTO, SE DIGNARA VOLVER A VISITAR EL MUNDO Y 

LOS HOMBRES, Y DE DISPENSAR SUS DIVINOS DONES.

VELAD, PORQUE EL TIEMPO DE LA SIEGA ESTA PROXIMO Y CON ELLA LA LUZ 

SANTIFICANTE DE AQUEL QUE PONDRA LOS NUEVOS FUNDAMENTOS SOBRE LOS 

CUALES DEBERA FERMENTAR LA NUEVA TIERRA Y EL NUEVO CIELO, PARA LA 

FELICIDAD DE LOS BIENAVENTURADOS.

VELAD A FIN DE QUE PODAIS VER Y OIR EL TRIUNFO DE LA JUSTICIA DIVINA PARA
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UN PUNTO EN EL INFINITO
DEL CIELO A LA TIERRA

 MUNDO, DEBIAN PERMANECER EN EL MUNDO EN ESPERA DEL CUMPLIMIENTO DE LA 

MISION DE CRISTO?

LO SABREMOS DE AQUI A NO MUCHO TIEMPO, PORQUE A TODOS LOS HOMBRES DE LA 

TIERRA LES SERA CONCEDIDO ESCUCHAR DE NUEVO LA VOZ DEL MAESTRO DE LOS 

MAESTROS, JESUS.

ESTA VEZ, DIRA LO QUE EN AQUEL TIEMPO NO PUDO DECIR, PUESTO QUE NO LE 

HUBIESEN COMPRENDIDO.

ENTONCES, SABREMOS LA VERDAD; TODA LA VERDAD SOBRE LA VERDADERA Y 

REAL NATURALEZA DE CRISTO, DE DIOS Y DE LOS ANGELES DE AYER, 

EXTRATERRESTRES HOY.

UN AMIGO DEL HOMBRE – E.S.

NICOLOSI, 20 DE MARZO 1986

 TODOS LOS FIELES SERVIDORES DE CRISTO.

¡VELAD! ¡VELAD! ¡VELAD!

DEL CIELO A LA TIERRA

E.S.

NICOLOSI 25.12.1981

10:00 HORAS

“JESUS - CRISTO” 

SE EQUIVOCA QUIEN ES GUIADO A PENSAR QUE EL REGRESO DEL MAESTRO DE LOS 

MAESTROS, JESUS, SE PRODUCIRA COMO SE PRODUJO HACE CASI DOS MIL AÑOS.

HAY QUE RECORDAR QUE JESUS FUE ASCENDIDO AL CIELO EN CUERPO Y ESPIRITU, 

ASI COMO LO FUERON ENOCH, ELIAS Y OTROS DE LOS QUE NO SE CONOCE SU 

VERDADERA HISTORIA.

HAY QUE TENER PRESENTE QUE EL CUERPO DE JESUS RECIBIO DEL ELOHIM CRISTO, 

HIJO DE DIOS, LA INMORTALIDAD Y LA VIRTUD DE LA MUTACION. RECORDAOS 

TAMBIEN: "JESUS, HIJO DEL HOMBRE", "CRISTO, HIJO DE DIOS". EL PRIMERO 

PERSONIFICABA, EL SEGUNDO ERA PERSONIFICADO.

DE ESTO YA HEMOS HABLADO.

POR LO TANTO, ES CIERTO CUANTO FUE DICHO, ESCRITO Y TRANSMITIDIO. CRISTO 

DIJO: "YO ME VOY Y NO ME VEREIS MAS, PERO PERMANECERE CON VOSOTROS HASTA 

EL FIN DE LOS TIEMPOS". JESUS DIJO: "YO NO OS DEJARE HUERFANOS; REGRESARE EN 

MEDIO DE VOSOTROS. 

¡ESTA CLARO! ¿NO ES ASI?

ES VERDAD, CIERTO Y VERDADERO, QUE QUIEN REGRESA ES JESUS CRISTIFICADO, EL 

SER PATRONIMICO DE LA HUMANIDAD ENTERA.

TAMBIEN FUE DICHO QUE REGRESARIA SOBRE "NUBES", CON POTENCIA Y GLORIA. 

¿PERO DE VERDAD CREEIS QUE SERAN NUBES? ¿QUE ES LO QUE QUISO DECIR? OS 

DEJO A VOSOTROS DESCUBRIRLO, YA NUMEROSAS MILICIAS CELESTES ESTAN EN LA 

TIERRA Y A SU ALREDEDOR.

EL MAESTRO YA VISITA A LAS "OVEJAS" QUE NO PERTENECEN A ESTE REDIL.

¿SON LOS QUE HAN PERMANECIDO EN EL MUNDO, PERO QUE NO ERAN DEL MUNDO? 

¿SON LOS QUE EL CRISTO ENCOMENDO AL PADRE GLORIOSO PARA QUE FUESEN 

SALVAGUARDADOS DE LAS TENTACIONES, PUESTO QUE ESTOS, AUN NO SIENDO DEL

“SIN MI LUZ, VUESTRA VIDA SE APAGARIA”

MI LUZ ES EL SOPLO DE VUESTRA VIDA. MI AMOR ES EL LATIDO DE VUESTROS 

CORAZONES.

YO SOY EL ARTESANO DE MI MISMO Y VOSOTROS SOIS UNA PARTE DE MI, PUES YO 

ESTOY EN VOSOTROS. TODO BROTA DE MI IDEA DIVINA Y TODO ES, PORQUE YO 

QUIERO SER, PORQUE NINGUNA COSA PODRIA SER SI MI IDEA NO LO MANIFESTARA.

MI LUZ ES LA MANIFESTACION DE MI IDEA, Y VOSOTROS SOIS LOS HIJOS DE LA LUZ. 

VOSOTROS SOIS, PORQUE YO SOY.

SI VOSOTROS AMAIS, ME AMAIS EN VOSOTROS; SI ODIAIS, ME ODIAIS EN VOSOTROS.

VOSOTROS PODEIS, SI QUEREIS, HACERME BELLO O FEO, BUENO O MALO, 

CONSOLADOR O CASTIGADOR, CONSTRUCTOR O DESTRUCTOR, MUERTO O VIVO, 

AMOR U ODIO. SI HACEIS TODO LO QUE EDIFICA EL BIEN, MIS IDEAS SERAN 

POSITIVAS, PERO SI EDIFICAIS EL MAL, MIS IDEAS SERAN NEGATIVAS. SI DE VUESTRA 

OBRA BROTA EL ODIO, YO NO PUEDO DAROS AMOR, PERO SI DE VUESTRA OBRA 

BROTA EL AMOR, YO PODRE AMAROS Y DAROS EL FRUTO DE MIS IDEAS QUE NACEN 

DEL AMOR. OS CORRESPONDE A VOSOTROS EL ATRAERME COMO QUERAIS. OS 

CORRESPONDE A VOSOTROS AUTO-REALIZARME POSITIVAMENTE, CON EL FIN DE 

SEGUIR VIVOS Y CONSCIENTES EN MI LUZ. SER LIBRE, VERDADERAMENTE LIBRE, 

SIGNIFICA CONOCER MI REAL NATURALEZA EN VOSOTROS,  VIVIR 

CONSCIENTEMENTE PARA LO QUE YO SOY EN VOSOTROS REALMENTE Y NO PARA LO 

QUE VOSOTROS CREEIS QUE YO SOY EN VOSOTROS.

¿AUN NO HABEIS COMPRENDIDO?

SI VOSOTROS NO SOIS COMO YO DESEO SER EN VOSOTROS, ¿COMO, DECIDME, COMO 

PODRE YO JAMAS ESTAR PLENAMENTE YO MISMO EN VOSOTROS?
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CONTINUAREMOS EN EL PROXIMO NUMERO

UN PUNTO EN EL INFINITO
DEL CIELO A LA TIERRA

 EXCELSO ESPIRITU ME CIÑE Y ME ACOMPAÑA.

LLEGARA EL DIA, QUE ME CONDUCIRAS ANTE TUS SANTOS PIES, MADRE MIA, REINA 

AMADA, ENTONCES, SERE FELIZ Y BIENAVENTURADO, PORQUE PODRE BESARLOS.

ACUERDATE SIEMPRE DE MI, ESTRELLA DEL AMOR MATERNO; ACUERDATE DE MI Y 

DE AQUELLOS QUE, POR VOLUNTAD SUPREMA, HAN RENACIDO EN LA CARNE PARA 

SERVIR A LA OBRA REDENTORA DE AQUEL QUE CONCEBISTE Y QUE EN EL MUNDO 

VIVIO LA PASION DEL AMOR MAS GRANDE DE TODOS LOS AMORES.

ACUERDATE, DULCE Y TIERNA MADRE, ACUERDATE.

CONCEDENOS PAZ, FUERZA Y PERSEVERANCIA.

DEL CIELO A LA TIERRA   

NICOLOSI, 28 DE ENERO DE 1978.

12:45 HORAS.

VOSOTROS ME OBLIGAIS A REPRENDEROS Y SOY YO QUIEN SUFRE. ¡ACORDAROS! LA 

LIBERTAD QUE VOSOTROS POSEEIS, NO DEBE HACEROS OLVIDAR QUE CADA DIA YO 

OS OFREZCO MI CUERPO Y MI SANGRE Y QUE HACIENDO ESTO, YO ME ALIMENTO A MI 

MISMO EN VOSOTROS, POR EL DEVENIR DE MI ETERNIDAD Y DE MIS IDEAS 

CREADORAS. VOSOTROS SOIS UNA DE MIS IDEAS, MANIFESTADA EL LA LUZ, UNA 

PARTE DE MI, PROYECTADA EN MI MISMO, EN LA NATURALEZA POLIEDRICA DE MI 

PERSONALIDAD COSMOGONICA.

¿CONSEGUIS COMPRENDERME?

¿CREEIS QUE MIS IDEAS SEAN FALSAS? ¡NO! SON LAS VUESTRAS LAS QUE SON 

FALSAS.

¿PUEDE SER EL SOL UNA IDEA FALSA? ¿ES UNA IDEA FALSA LA ARMONIA CREADORA 

DE LOS MUNDOS Y TODO LO QUE ELLOS CONTIENEN? ¿Y VOSOTROS, HABEIS SIDO 

HECHOS DE UNA FORMA FALSA O QUEREIS, A CUALQUIER PRECIO, SER DIFERENTES 

DE MI IDEA?

SOY YO, EL GENIO COSMICO, EL QUE ES.

VALVERDE, 27 DE AGOSTO DE 1972

E.S.

“REGRESARE EN MEDIO DE VOSOTROS”

HA SIDO DICHO, ESCRITO Y TRANSMITIDO: "REGRESARE EN MEDIO DE VOSOTROS", 

"VENDRE COMO UN LADRON EN LA NOCHE, CON POTENCIA Y GLORIA".

ESTE EVENTO ESTA PROXIMO Y LOS SIGNOS SON CLAROS PARA TODOS.

SOBRE LA TIERRA VIVEN Y OPERAN AQUELLOS QUE POR DIVINA VOLUNTAD HAN 

PERMANECIDO ENTRE LOS HIJOS DEL MUNDO.

MUCHOS DE ESTOS NO SABEN QUE NO SON DEL MUNDO PERO ESTAN EN EL MUNDO. 

SU ESPECIFICA FUNCION ES LA DE CRIBAR, SONDEAR Y GUIAR A TODOS AQUELLOS 

QUE SE PREDISPONEN PARA REALIZAR SU REAL NATURALEZA PARA PODER 

ALBERGAR EN SUS ESPIRITUS "LA LUZ" QUE, ADEMAS DE REDIMIR, VUELVE LIBRES, 

DEIFICA.

ESTOS SON "FUERZA REDENTORA". DESPUES DE ESTA SEGUNDA OFERTA LA "VIA 

ESTRECHA" SERA INEVITABLE PARA TODOS AQUELLOS QUE 

LA HABRAN RECHAZADO.

HASTA LA PROXIMA.

HE SALUDADO Y AGRADECIDO.

 

E.S.

“DULCISIMA MADRE DE MI ESPIRITU”

A MENUDO,  MI PENSAMIENTO CORRE HACIA TI, INMACULADA MARIA, Y ASI NO ME 

SIENTO SOLO, PORQUE TU LUZ ME COMPENETRA Y ME ACARICIA CON DIVINA 

SUAVIDAD, SE QUE ME SIGUES Y ME ASISTES, BEATISIMA MADRE DEL AMOR DE 

AQUEL QUE RESPLANDECE EN LA GLORIA LUMINOSA Y CELESTE DEL GLORIOSO 

PADRE.

FRECUENTEMENTE, MI ESPRITU TE BUSCA, PALOMA DE DIOS, TE BUSCA Y RECIBE 

CONSUELO Y PAZ.

 NO ME HE OLVIDADO DE TI, CELESTE AMOR, Y SE QUE TU RADIANTE CORAZON ESTA 

CERCANO A ESTE CANSADO CORAZON Y YA FATIGADO, PERO PALPITANTE DE 

INFINITA DEVOCION A JESUS, NUESTRO AMADO Y NUESTRA UNICA ESPERANZA.

MADRE MIA DILECTA, TE RUEGO QUE SIEMPRE ME CONCEDAS CUANTO SOLO TU, LUZ 

DE LA LUZ, PUEDES CONCEDER.

MI AMOR ES GRANDE Y ESTA AUREOLADO, SOLO CUANDO EL PERFUME DE TU
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ITALIA

UN PUNTO EN EL INFINITO c r o n i c a s

La investidura bajo la Cruz

Difícil resumir en palabras el significado de lo que nuestros ojos han podido ver. Cuando nos 
llaman para ir a la casa de Giorgio, para ser sincera, siento que estábamos por ser testigos de una 
experiencia particular pero no creía que hubiera presenciado una sangración así de 
conmovedora.
Durante el camino pienso en los discursos de Giorgio en el salón los días de Navidad. Sentía que 
Giorgio estaba intentando elevar nuestro grado de consciencia espiritual, haciéndonos sentir 
menos esa distancia que nos separa de nuestros amigos y maestros del espacio. El mensaje de 
Adonay había sido un ejemplo claro pero también en la noche cuando Giorgio había contestado 
a las 60 preguntas que los jóvenes habían preparado y que dió lugar a hablar de las vidas 
anteriores; como siempre, nos sentimos pequeños frente a él, que no se cansaba nunca de hablar 
de la grandeza y del amor de Dios. Además del profundo significado del sacrificio de Jesus- 

Cristo: el acto de amor más grande que esta Tierra haya conocido jamás. Un valor que evoca 
entre sus virtudes: el perdón, la humildad y la potencia de la fe. Esta última es esencial para 
poder cumplir lo que la luz divina ha reservado a este pequeño grupo de almas. Y es la fe lo que 
he visto en el rostro de Giorgio cuando llegamos a su casa. La fuerza de la fe. El único impulso 
que en ese momento le hacía posible superar los terribles momentos de la pasión de Cristo. 
Llegamos a su casa cuando todavía faltaban muchos por llegar. Me arrodillo en el suelo. Delante 
mío una escena antigua. Carolina, delante mío, sostiene el brazo derecho de Giorgio. Sonia, mi 
hermana, le tenía la cabeza, mientras la niña, Sonia Tabita, con sus manitas pequeñas le daba 
energía apoyándolas sobre su espalda derecha.
A los pies del sofá Lorella y Mara. La primera con la mirada digna que la caracteriza, acepta con 
aristocracia espiritual la elección del sufrimiento que desde el 1989 acompaña a su marido. La 
segunda, de pie, con la mirada serena, le transmitía esa fuerza interior que solo los grandes jefes 
saben hacer. Chantal, nuestra amiga de Paraguay, está sentada cerca de mí, descalza en la 
posición del loto, con las manos juntas en el pecho que reza oraciones en voz baja, como para 
testimoniar la participación y el afecto de otras culturas espirituales lejanas, procedentes de 
otras regiones de la Tierra.
Me impacta que en la sábana donde Giorgio está tendido se ha formado claramente una cruz de 
sangre al revés, como si simbolizara una espada. La sangre que ha fluído de sus estigmas, de sus 
manos, de los pies y del costado habían dejado sobre su piel rastros que habían caído sobre la 
sábana blanca que cubre el sofá. La mirada de Giorgio se proyecta en otro lugar, en una 
dimensión que no es la nuestra, mueve los ojos frenéticamente y los movimientos de su cuerpo 
responden a una violencia inaudita, es ahí que invoca a su Padre susurrándole que le ama.
Poco a poco la habitación se llena de personas que detrás de mí intentan encontrar un espacio 
para ver lo que en quince años ninguno ha visto nunca.
A mi lado está Pina, la madre de Mónica, a mi derecha Maria José, las dos muy conmovidas y 
con lágrimas en los ojos. Nosotros no veíamos lo que veía Giorgio, pero a través de él 
comprendíamos lo que Jesús había sufrido durante su calvario. Mientras veo esto, recuerdo en 
mi mente las escenas del film de Mel Gibson y pienso en la grandeza de ese sacrificio: sufrir y 
morir por sus hermanos creando una nueva consciencia en el corazón de los hombres en su 
camino hacia la evolución. Quizás hubiera debido sentirme solamente muy triste por la 
pequeñez de mi espíritu, por todas mis debilidades, por todas las veces que me he alejado 
interiormente de su luz, sin embargo me siento también "investida" por un deber importante. 
Como un testigo enviado en tierras lejanas para transmitir la verdadera esencia del Sagrado 
Grial. En ese momento otro lamento, un gemido y al final un grito de dolor rompe el silencio, 
quizás una lanza había traspasado su pecho. Pina se echa a llorar y me abraza fuerte, también 
Stefano, su hijo de diez años llora, casi asustado. Me impacta verle así, él, que parece siempre 
estar distraído ante los discursos de los  mayores y que siempre quiere jugar…
Poco después la mirada de Giorgio se apaga. Se queda inmóvil por unos instantes, no tiene más 
fuerzas. Parece estar ausente. Su cara se vuelve más serena, sus ojos se abren, parece que están 
contemplando la beatitud celeste… unos instantes después, todavía algunos temblores de dolor 
que le hacen fruncir el ceño… lentamente está volviendo entre nosotros.
Con gran esfuerzo y con ayuda se sienta en el sofá.
Ahora nos mira a los ojos. Su mirada no es la de siempre y su voz es profunda, mira fijo a Mattias 
y le dice algo que no puedo oír, mira a todos de nuevo y para sellar ese momento con palabras 
inmortales concluye: "Quien cree en mí tendrá vida eterna".

Silvia Cordella (Sant´Elpidio a Mare)
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"A los pies de la Cruz, a los pies de la Cruz”

Son las pocas palabras que puedo captar del susurro que viene de la boca de Giorgio tendido 
sobre el sofá a la merced de espasmos de dolor.
Un segundo y me doy cuenta que describen exactamente lo que veo ante mis ojos nada más 
entrar en el salón de su casa. Casi todos mis hermanos y mis hermanas están de rodillas cerca 
del sofá. Todos recogidos en oración. Advierto en las caras de muchos de ellos lágrimas y 
sentimientos: quizás miedo, quizás arrepentimiento, postración, frustación… ese sentido de 
pequeñez y de impotencia de quien es testigo de algo más grande que su capacidad de 
explicar y entender.
Siento sus oraciones silenciosas que se elevan al cielo para poder transmitir un poco de su 
Amor inconsciente y espontáneo a ese Ser que, una vez más, está dando demostración de 
Amor consciente, desinteresado, incondicional.
Me pongo un poco más adelante. Decido quedarme de pie también, porque los nervios de mi 
cuerpo están tensos hasta el punto que no me permiten ningún movimiento. Delante de mí, 
sobre la sábana impregnada abundantemente de sangre, queda impresa nítidamente una cruz 
trazada por la sangre de los estigmas. La sábana está doblada hacia abajo y la cruz se ve al 
contrario: una espada.
Giorgio se retuerce, gime de dolor, su mirada está en otra parte. Ve lo que nosotros no 
podemos ver, sufre sobre su cuerpo lo que nosotros no podríamos soportar jamás, pero está 
claro para cada uno de nuestros Espíritus sencillos lo que está sucediento.
Giorgio está reviviendo en su cuerpo la pasión de Cristo.
Los gritos de dolor, las convulsiones que le sacuden, la boca que se abre tanto, la espalda que 
se curva y los ojos que rotan consternados. Un último grito rompe el silencio desesperado que 
embarga la habitación hasta ese momento.
Muchos de nosotros liberan el dolor en un llanto dolorido.
De rodillas delante mío, a mis pies, Gioacchino se dobla en sollozos. Su desahogo se une al 
mío y al de todos los demás. Es una petición de perdón y de misericordia por las humanas 
debilidades, por nuestras pequeñas mezquindades, egoísmos y presunciones de saber y de 
ser, que se disgregan en cada espasmo hasta quedarse en nada que es lo que son.
El pequeño Stefano está impactado en su extrema sensibilidad, está asustado y empieza a 
llorar, Beatrice le acerca hacia ella para consolarlo.
A la cabeza del sofá mi  hermana Sonia acaricia la cabeza de Giorgio. Su cara surcada por las 
lágrimas expresa él desconsuelo de quien quisiera aliviar aunque fuera un poco todo ese 
sufrimiento, pero la mirada es la de quien conoce bien el significado de ese dolor del cual 
puede y debe ser doncella.
A los pies Mara y Lorella. La primera recogida en el llanto de la compasión, de la humilde 
participación de una elección incesante de Amor. Lorella no llora. Sus ojos no se alejan jamás 
de los de su compañero y Maestro como para darle fuerza, coraje, sostén en ese enésimo acto 
de sacrificio.
Sentada, calma, seria y consciente, la pequeña Sonia Tabita no deja un instante de acariciar 
dulcemente el brazo de ese hombre que es su Maestro, su hermano y su padre. Le consuela 
silenciosa y compuesta, no tiene miedo, sabe sencillamente lo que tiene que hacer. De vez en 
cuando se da la vuelta hacia nosotros, su rostro ahora no parece el de la niña vivaz y traviesilla 
que da vida a nuestros días. Nos mira casi como para querernos tranquilizar pero sin 
distraerse de su deber.

De rodillas, pequeña y grácil Carolina, nuestra 
hermana argentina que ha venido a Italia con Giorgio. 
Con aristocracia y delicadez acaricia la mano de 
Giorgio, no se mueve apenas.
Mientras observo toda la escena me doy cuenta de 
que no lloro. La emoción casi me sofoca y el 
sentimiento que me embarga es el de rabia. Mi 
reacción me empuja a asumir una posición  derecha, 
siento los músculos de la cara tensos, mi mandíbula 
rechina hasta el punto que me hace crujir los dientes. 
Lo que estoy viendo resuena en mí como una llamada 
a las armas.
Me siento a rezar el "Padre nuestro" y más, "Ave 
María", perdón, gracias, ayúdame, dame fuerza…
Es como si entrara el frío dentro de mí, mientras me 
pregunto dentro de mi lúcida, dura racionalidad, cual 
es el  confín de la justicia que tengo en mi mente. Por 
qué no llego a entender que lo que tengo delante de 
los ojos es la donación total de Amor y que la vida nos 
pide día a día la expresión más grande de Justicia.
La cruz es también la espada.
Lo sé, pero no creo que lo entiendo.
Siento a Giorgio que, como para contestar a mi 
pensamiento, se dirige al Padre y le profesa su amor y 
su incondicional disponibilidad de donarse todo si 
mismo para que se cumpla Su Voluntad.
Poco a poco, lentamente se recupera. Sigue 
lamentándose por el dolor y sus ojos, que antes 
estaban absortos en otro lugar y en otro tiempo, 
empiezan a vernos. Pronuncia otras palabras que 
fluyen a través de su boca, pero que no son solo 
suyas: "Hoy se cumplen las escrituras". "Os he dicho 
que el Reino de Dios está entre vosotros".
Con un esfuerzo inmenso se sienta en el sofá.
Su hijo Giovanni está de pie en frente de él.
Le mira atentamente para ver si necesita ayuda, 
espera pacientemente que su padre cruce su mirada con la suya y le sonría para tranquilizarlo, 
para recordarle que el está ahí, que está listo para sostenerlo en cualquier momento. Giorgio 
está sentado, su consciencia va y viene. Cada susurro es un mensaje.
Mira fijo a los ojos de mi hermano Emanuele y le repite a él y a todos: "Quien cree en mí no 
morirá jamás".
Se curva hacia atrás, se deja caer sobre el respaldo del sofá con un suspiro. El ofrecimiento 
del Amor, la agonía del sacrificio supremo de la carne y de la sangre se ha concluído. Giorgio 
mira a Mara, le sonríe con dulzura y le pregunta: "¿Que programa hay hoy?"
Mara le contesta con una sonrisa y contesta: "Estamos todos juntos en el Arca".
Giorgio se dirige a nosotros. Ha vuelto totalmente en sí: "Nos vemos mas tarde, cenamos 
juntos".

UN PUNTO EN EL INFINITO c r o n i c a s

El gesto del dolor al revivir la Pasión
de Jesús Cristo.
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Con el silencio de la oración en el corazón nos alejamos uno a uno.
Intento recoger mis sentimientos pero no puedo. Es un vórtice de gratitud, Gracia, 
responsabilidad… el único pensamiento que tengo: La Cruz y la Espada.

Anna Petrozzi
Sant´Elpidio a Mare

reza mientras las lágrimas corren en su cara. 
En un cierto momento Giorgio grita fuerte todo su 
dolor y en ese grito desesperado está todo el 
sufrimiento de Cristo durante su crucifixión.
Es entonces que el llanto de mis hermanos se hace 
más fuerte y también yo interiormente me siento 
impactado. Mil pensamientos se agolpan, pienso en 
la Gracia de estar ahí en ese momento, en la llamada 
del Padre, en la responsabilidad de servir una Obra 
como esta y más aún en todos los años que he vivido 
con Giorgio y con mis hermanos, en los años a 
venir…
Miro la imagen del Consolador, de la Madre Celeste, 
de Falcone y Borsellino y pienso en nuestro camino y 
a donde nos llevará…
En esos instantes de dolor Giorgio habla al Padre 
como su hijo Predilecto: "Padre… Padre soy tuyo… 
te amo… te amo…" y en esas palabras está toda la 
esencia del Espíritu antiguo de Giorgio y de su Amor 
infinito. Me impacta verlo mirar a la cara a muchos de 
mis hermanos, en esos ojos no está solo él, está toda 
la fuerza, el amor y la justicia del Cristo, veo la 
emoción de Emanuele que por un instante no está en 
grado de sostener esa mirada y baja los ojos mientras 
Giorgio le sonríe y la susurra algunas palabras.
Muy lentamente Giorgio empieza a recuperarse, los 
temblores no sacuden más su cuerpo pero todavía 
sufre, se mueve con mucha dificultad. Hay mucha 
sangre en la sábana, además se ha formado una cruz 
con su misma sangre que si se mira de un lado 
recuerda una espada. Pasan los minutos y la emoción 
que se respira en esa habitación hace que sea un 
momento inmortal.
Al final Giorgio se sienta en el sofá, la espalda le 
duele muchísimo, mi primer pensamiento va a la 
Cruz que llevó hasta el Gólgota y a la fuerza 
sobrehumana de un Hombre que ha sabido llevarla hasta allí. Me encuentro siendo testigo de 
este enésimo prodigio, delante de un Amor que va más allá de cualquier concepción humana. 
Pido que este sufrimiento sea aliviado aunque sé que la batalla está en plena realización.
Mientras salimos de casa de Giorgio de vuelta al Arca siento que mi espíritu se postra ante 
este Milagro en un silencioso agradecimiento hacia Cristo y hacia un Instrumento suyo sobre 
la Tierra.
Maestro mío, que me concedes la Gracia de tu Amistad, de tu Amor, que me infundes la 
fuerza para luchar, hazme mas digno cada día de servirte y de estar a tu lado.

Lorenzo Baldo
Sant´Elpidio a Mare

La Pasión

Sábado 6 de enero, son casi las 21:00, 
cuando llego al Arca con María y Pier 
Giorgio, veo en la entrada a mis hermanos 
que vienen hacia mí; algunos con una 
expresión preocupada, diciendo que 
debíamos ir todos a casa de Giorgio.
El primer pensamiento es que hubo un 
"signo". Miles de pensamientos me pasan 
por la cabeza, pienso en las sangraciones 
durante las cuales se presenta la cruz de sangre en la frente, las lagrimaciones de sangre de los 
ojos y las heridas en las rodillas.
Veo de nuevo delante de mi esas imágenes, subo al coche con María y Anna, en silencio 
seguimos la fila de coches de nuestros amigos hacia la casa de Giorgio.
Nada mas entrar en el portal, el perfume de incienso nos embarga mientras subimos las 
escaleras hasta el segundo piso. Hay mucha gente en casa de Giorgio, entramos y el impacto 
es muy fuerte. Giorgio está en el sofá, su cuerpo sacudido por estremecimientos de dolor, me 
doy cuenta enseguida de que se trata de una sangración particular, que nunca había visto 
antes de ese momento.
A los lados del sofá Sonia, con lágrimas en los ojos que le acaricia la cara intentando aliviarle 
el dolor, cerca de ella la pequeña Sonia Tabita quien con una fuerza de ánimo y una madurez 
impresionantes masajea dulcemente el brazo de Giorgio transmitiéndole todo el Amor que 
solo un espíritu grande como el suyo sabe dar. Cerca de Sonia Tabita está Carolina, nuestra 
hermana de Argentina, su sensibilidad y su preciosa vibración intentando aliviar el dolor de 
Giorgio, me recuerdan el amor de la Madre Celeste hacia su Hijo. En el otro lado del sofá veo 
a Lorella, esposa de Giorgio, en sus ojos leo todo el sufrimiento de quien desde hace años 
sostiene a su compañero, de quien ha vivido y sigue viviendo al lado de un Instrumento del 
Padre. Lorella mira fija a Giorgio como si le acariciara y quisiera protegerlo.
A su lado Mara, amiga, hermana espiritual, quien desde hace años intenta aliviar el 
sufrimiento de Giorgio y llega a sentirse casi en simbiosis con su dolor.
Mara llora, a veces se apoya en la pared mirando hacia arriba, pero se siente su presencia, es 
fuerte y le dá esa energía que él necesita. Pero el sufrimiento de Giorgio no parece disminuír, 
se retuerce de dolor, es como si estuviera viviendo la Pasión de Cristo.
Siento que los latidos de mi corazón se aceleran y también mi respiración. A mi lado está 
Claudia que llora mucho, lo mismo que otros hermanos. Bianca, la madre de Mara está de pie 
y sufriendo mucho, María está cerca de ella y la abraza fuerte.
Delante mio está Pina Sagripanti, nuestra Pina…  que con el pan que hace contribuye cada 
vez a nuestra Comunión, está de pie a pesar de la edad, con las manos juntas y
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Giorgio en medio
del éxtasis que
lo embargaba.
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Una tarde hermosa, como no podía ser de otra manera para recibir a mi amado hermano 
Giorgio, a nuestro incondicional y sabio mensajero crístico.
El Gran Espíritu, una vez más, movió las piezas del tablero e hizo posible que este 
maravilloso ser se hiciera presente en la zona donde vivo, "causalmente" una pequeña 
colonia italiana, Colonia Valdense, que atrajo hermanos de pueblos aledaños como Rosario y 
Colonia Suiza.  Aproximadamente 100 personas se hicieron presentes, convocadas de una a 
otra, de boca a boca, sin que intermediara prensa alguna. Todos portando un alimento no 
perecedero para los niños de FUNIMA, como respuesta a una idea que surgió de ellos 
mismos, sin que fuera necesario solicitárselo. Muchos felices y sin poder creer que Giorgio 
viniera a traer su mensaje personalmente, otros ansiosos por saber a ciencia cierta quien era 
este hombre del cual en alguna oportunidad habían oído hablar, todos finalmente impactados 
por su sencillez, por su hablar calmo, por sus sabias y movilizadoras palabras, por su historia, 
por sus obras y fundamentalmente por su  claro y contundente mensaje. La charla fue 
fluyendo mansa, la gente fue quedando atrapada por su mágica mirada, el silencio se hizo 
absoluto. 

Recuerdo las miradas de los presentes y me 
complace haberlos visto atentos y extasiados. 
Me enorgullece que al final Giorgio me haya 
confesado el haberlos sentido receptivos y 
coherentes en sus preguntas,  que 
comenzaron tímidamente y se tornaron una 
tras otra sin parar, demostrando el 
entusiasmo que los embargaba y animados 
por la energía y la voluntad con que Giorgio 
las respondía. Finalmente el video de la Batalla Final es el broche de oro que erizó la piel, 
removió aún más corazones y conciencias, obligó a no dar vuelta la cara y así ser testigos una 
vez más de las millones de espinas que el Cristo, hoy más que nunca, tiene clavadas 
profundamente en su carne, en su corazón, en su infinito y amoroso Espíritu.
Al culminar la reunión por supuesto las lágrimas y los llantos no podían faltar, unos al saludar 
a Giorgio, otros solitariamente, sin animarse a abrazarlo por la enorme emoción que su sola 
presencia les provocaba. Y resuenan en mi mente increíbles e inesperadas las palabras de 
muchos "gracias Carolina por habernos traído a Giorgio aquí", y en silencio mi corazón y mi 
mente contestan "gracias al Cristo misericordioso que lo hizo posible".
En un momento más traslado a Giorgio y a Lorella a la casa de mi familia, deseo inundar mi 
hogar de sus presencias luminosas, gestándose una idea: reuniones de Arca allí y una 
conferencia bien publicitada en esta ciudad para el año que viene, que reúna cientos de 
personas.
Al caer la tarde me despido, junto a mi familia, de los hermanos de Montevideo, quedando en 
mí la enorme dicha y emoción de sus presencias. ¿Qué siento?: inconmensurable y creciente 
amor al Cristo, infinita felicidad por lo que percibo personalmente como un reencuentro 
maravilloso con un antiquísimo compañero de viaje… Y nada mejor que la sabiduría 
indígena para reflejar sintéticamente el mensaje que Giorgio nos ha dejado:
Cuenta la leyenda que un viejo cacique mantenía una charla con sus nietos acerca de la vida 
diciendo: -Una gran pelea entre 2 lobos está ocurriendo dentro de mí. Uno de los lobos es 
maldad, temor, ira, envidia, dolor, rencor, avaricia, arrogancia, culpa, resentimiento, 
inferioridad, mentiras, orgullo, egolatría, competencia, superioridad.
El otro es Bondad, Alegría, Paz, Amor, Esperanza, Serenidad, Humildad, Dulzura, 
Generosidad, Benevolencia, Amistad, Empatía, Verdad, Compasión y Fe.
Esta misma pelea está ocurriendo dentro de 
ustedes y dentro de todos los seres de la 
Tierra.
Lo pensaron unos minutos y uno de los niños 
preguntó a su abuelo:
- ¿y cuál de los lobos crees que ganará?.
El viejo cacique respondió simplemente:
 EL QUE ALIMENTES

Carolina Martínez
Colonia Valdense (Uruguay)
3 de Diciembre de 2006
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Colonia Valdense recibió con sorpresa
la histórica visita.
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ESA NOCHE, A PESAR DE LA TRISTEZA, ERAMOS UNO SOLO

Eran días cercanos a la Navidad, Giorgio estaba por partir nuevamente a Italia, allí 
tendría conferencias, encuentros y su familia lo esperaba.
Pero antes de irse Giorgio quería ofrecernos una pequeña comunión.
Eso lo hemos hecho pocas veces, muy pocas, apenas una o dos ¿por qué? Porque recibir 
el cuerpo y la sangre de Jesús es un compromiso serio que hoy en día casi se lo ha 
industrializado, las hostias son hechas con máquinas. Hoy se le da la hostia a los 
asesinos de la vida, a aquellos que el Cristo aborrece, no digo esto porque no se la 
merezcan, el Padre perdona a todo aquel que se arrepienta en el alma, pero he visto 
comulgar de día a asesinos que en la noche condenan a muerte a miles solo por su 
ideología, he visto transformar la liturgia en un trámite burocrático donde curas 

cansados y aburridos la reparten sin 
trasmitir verdaderamente lo que 
significa. He visto tanta hipocresía en 
las Iglesias que me había olvidado lo 
que significaba, pero esa noche lo 
recordé, lo reviví y dentro mío la 
sangre y el cuerpo de Jesús se 
transformó en luz, se transformó en el 
aire que respiro, en el agua que 
necesito para vivir, en el Amor 
desconocido más profundo, mágico, 
perfecto jamás experimentado. 
Mientras las manos temblorosas de 
Giorgio levantaban el cáliz, le pedí al 
Cristo fuerzas, fuerzas para las 
batallas que aún nos quedan, fuerzas 
para amar a mis hermanos, porque a 

Giorgio es fácil hacerlo, fuerzas para alimentar la Fe, fuerzas para ser digna, fuerzas 
para tener fuerzas. 
Mis amadas Lorella y Alicia repartieron el pan, el cuerpo y yo el vino, la sangre.
¡Dios mío, cuanta tristeza sentí en mis hermanos! Eramos todos una sola cosa, las 
vibraciones se compartían, se sentían, pero en algunos de ellos, al momento de beber, 
pude sentir ¡cuanta tristeza les embargaba el alma! Mis lágrimas querían salir, pero yo, 
egoísta, no las dejaba correr libremente.
Tristeza, maldita tristeza que te nubla la vista, te enceguece, te coarta la libertad, te 
confunde, te desespera. 
Luego de esos momentos sublimes, Giorgio leyó los mensajes que apenas esa tarde 
había recibido, mensajes del Cristo, de Setun Shenar y del mismo Giorgio. Y en ellos 
una frase que le puede costar la vida: el Cristo no va a juzgar las ideologías, sino, las 
acciones, la redención es ofrecida a todos, no importa la religión, no es la Iglesia católica

El calor intenso con el que la Tierra responde a nuestros maltratos inundaba el lugar. 
Del piso, apenas perceptible, subía un vapor lacerante. El aire parecía que faltaba a la 
cita. Estábamos en un desierto donde la soledad espiritual derretía el alma. La 
manifestación magnífica de la Madre Celeste en el cielo de Milán, más que un consuelo, 
pareciera una advertencia sobre el poco tiempo que queda. Pero cumpliendo la tarea, 
un nuevo seminario se dictó en Montevideo, Uruguay, el sábado 16 de diciembre.
Las almas reunidas, a pesar del intenso sol, esperaban desde temprano para escuchar, 
para ver, para llenarse de una energía que luego les permita vivir en la vorágine de la 
humanidad materialista.
Energía creada desde las imágenes de la pantalla, desde los sonidos de la música que 
acompañaban a estas, desde la voz de aquel que grita en el desierto el retorno de nuestro 
redentor Jesús Cristo.
Poco a poco la ciencia ha ido demostrándonos como las profecías son ciertas, la física 
cuántica, las señales en los campos de trigo, las apariciones, todo parte de una misma cadena. 
"Eslabones" perdidos queriéndose encontrar y en la búsqueda, la voz del Cristo a través de su 
mensajero, a través de sus señales Divinas, que siempre estuvieron, siempre están...
Giorgio, con la Biblia en la mano, nos recordó el Evangelio, interpretar los eslabones, nada es 
lo que parece, todo se dice para los que saben escuchar, para los que no, las palabras son solo 
eso, palabras. La Parábola de la viuda y el juez, Lucas 18... ¿Y hallará el Hijo del Hombre Fe 
en la Tierra? Hechos de los Apóstoles: Cap 1º vers. 6. La ascensión. La promesa de que Jesús 
volverá así como se fue, sobre las "nubes" del cielo.
De todo se ocupo Giorgio Bongiovanni, dándonos pistas, amor, 
esperanza, con una conferencia más, en vísperas de las 
festividades, días en que todos recuerdan el nacimiento de Jesús. 
No importa si nació en diciembre o en marzo, no importa si tenía 
33 años o 40 cuando lo crucificaron. Lo que vale es el mensaje aún 
latente, aún viviente y la promesa de no dejarnos huérfanos, la 
necesidad de que cuando retorne sea nuestra Fe la que lo reciba, Fe 
en Dios, Fe en el Hijo, Fe en el Espíritu Santo, Fe en el Hermano y 
¿por qué no?, Fe en el Hombre, en la nueva humanidad. Así sea.

Erika Pais.
16 de diciembre de 2006.
Montevideo, Uruguay.

LA TARDE
EN QUE GIORGIO HABLO DE LA FE
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Giorgio Bongiovanni
junto a su esposa
Lorella.

Giorgio rezando
junto al público presente.
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En estos últimos tiempos –transitando por el sendero de nuestra obra-  no pocos de los ideales 
del espíritu han tenido la oportunidad de hacerse realidad, acompasando los tristes episodios 
del mundo moderno.
Día a día, hemos llegado a cerrar las páginas de un capítulo más de nuestra historia junto a 
Giorgio, aunque más bien habría que decir, de nuestra historia junto al Cristo –anunciando su 
regreso- considerando que los estigmas que porta en sus carnes, nuestro amigo italiano, son 
el sello del instrumento divino que es desde hace 17 años.
Por esa razón cada vez que se registra uno de nuestros eventos, en el desarrollo de cada una de 
sus secuencias –sea en Latinoamérica como en Europa- la vibración espiritual de cada uno de 
nosotros tiene siempre un mismo significado: el amor al Cristo, el amor a la Obra, el amor a la 
Verdad, el amor por los valores justos y el compromiso con el prójimo, no para imponerle las 
verdades universales, sino sencillamente para despertarlo en conciencia.
¡¡Vaya la responsabilidad que tenemos entre manos !!
Entonces, cada segundo de nuestra vida se torna en una especie de desafío con nosotros

 la dueña de las llaves del Reino prometido, ni los judíos, ni los musulmanes, ni tampoco 
los evangélicos, el dueño de esas llaves es el propio Cristo. Verdades siempre negadas y 
que hoy, Giorgio nos revela. 
Verdades que nos harán libres, verdades que soplan al viento y nos susurran al oído que 
todo aquello en que creías era falso, todo aquello que te decían tenía verdades a medias. 
Esta es una verdad verdadera, por la que daríamos la vida, por la que algún día seremos 
perseguidos, por la que en algún momento estaremos solos, pero no completamente 
porque El siempre nos acompañará en la batalla. Verdad de que cuando el Cristo 
retorne nosotros estaremos trabajando.

Erika Pais.
20 de diciembre de 2006.
Montevideo, Uruguay.

ARGENTINA
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mismos, para que las realizaciones de la vida de Obra, tengan su sentido propio y sus frutos. Y 
esos frutos se palpan, siempre y cuando estemos unidos. Y unidos significa trabajar y 
comprendernos en tolerancia en medio de nuestras debilidades. Y esos frutos se saborean 
cuando las realizaciones se hacen en forma conjunta. Desinteresadamente.
Esto ocurrió, quizás, en la noche del 22 de diciembre último: víspera de Navidad. En Buenos 
Aires. El último encuentro del año 2006 entre hermanos, con Giorgio, en la capital argentina 
y al mismo tiempo la despedida de Lorella –la esposa de Giorgio- de su visita por el Río de la 
Plata. El encuentro de Arca tuvo lugar en la casa de Rosana, una hermana de Buenos Aires.
Pero más que un encuentro, verdaderamente se trató de una comunión crística entre almas 
remando en el mismo sentido, aún siendo diferentes entre sí.
Fue una vivencia inolvidable, por su forma, por su contenido y por su profundidad. La 
escenificación en un jardín de la casa, del nacimiento del niño Jesús, interpretada por 
hermanos del Arca: algunos hombres, otros niños. Y María, bajo el rostro de Carolina. Todo 
ellos protagonistas de una página de hace más de 
2000 años. 
La representación de la nochebuena reflejando la 
madurez de un grupo humano, transitando por el 
aprendizaje de la convivencia dentro de la Obra. 
Giorgio y Lorella, y todos los presentes vivimos 
esa entrega, con beneplácito, con regocijo.
El estigmatizado de Fátima coronó la velada con la 
comunión del pan y del vino. La oración del Padre 
Nuestro. El recogimiento de nuestro espíritu 
entrelazándonos bajo una noche estrellada. 
Calurosa y agradable para el físico. Espléndida 
para el espíritu.
Giorgio mismo dio lectura a los mensajes  últimos.
Giorgio nos abrazó con su amor de mensajero del 
Cielo.
Después, cedió la palabra a sus colaboradores más 
directos: Juan Alberto Rambaldo y Raúl Bagatello. 
Luego, mis modestas expresiones se sumaron a sus 
bellísimos conceptos, un año después de mi 
quebranto de salud. 
Muy entrada la noche nuestros hermanos 
bonaerenses compartieron una mesa navideña y 
una realización audiovisual; muy entrada la madrugada Giorgio dejó que la inspiración del 
Cielo se comunicara con nuestras almas a través de un teclado y no pudo resistir compartir 
algunos tramos de la Profecía 2.
De pronto, y en medio de otras manifestaciones del amor a la Obra, a través de la música y del 
canto, sobrevino la despedida...
Aquella había sido una jornada ansiada a lo largo de todo el año.
Más que una jornada, un eslabón más de nuestra cadena.
Más que un eslabón... un regalo "de Navidad" que nos daba el Cielo.

Jean Georges Almendras
Buenos Aires, Argentina. 22 de diciembre, 2006



Fue una gran alegría para nosotros haber tenido aquí durante estos cuatro días a nuestros 
queridos hermanos y amigos, Pier Giorgio y Luca.
Alegría que va matizada por diversos aspectos, el reencuentro, el poderles recibir en nuestra 
tierra, la alegría que su viaje marque el inicio de una actividad de divulgación en este país y el 
comienzo de un trabajo que este pequeño grupo está desarrollando para poder divulgar todos 
los conocimientos que nos fueron entregados desde hace tantos años, primero a través de 
Eugenio y después a través de Giorgio.
Jueves 23 de noviembre: La jornada de trabajo comienza con una entrevista en el periódico 
FARO DE VIGO, que sin duda es el más importante y más leído de esta zona.
Entrevista a Pier la periodista Sandra Penela, que enseguida mostró gran interés y respeto sea 
por la temática de los círculos en el grano así como por el tema ufológico. Una chica sensible 
con la cual conversamos de FUNIMA quedando pendiente para los próximos días un nuevo 
encuentro con ella para hablar más profundamente sobre nuestros niños de los Andes. La 
entrevista se extiende por más de una hora, en la cual Pier Giorgio en un perfecto español 
habló y demostró con pruebas contundentes la realidad de toda esta temática.
El tiempo había transcurrido casi sin darnos cuenta, tan real fue esto que tuvimos que salir a 
toda velocidad hacia otro periódico de nombre ATLANTICO, allí a recibirnos fue la 
periodista Silvia Pinal, una joven que por esas "casualidades" había vivido durante dos años 
por cuestión de estudio, en la ciudad italiana de Macerata. La entrevista esta vez se hizo en 
italiano y sentados en el fondo de un bar vigués cercano a la redacción del periódico.
La conversación también se alargó por más de una hora y mientras estábamos allí nos 
llamaron de la radio Onda Cero, para confirmarnos una entrevista para ese mismo mediodía.
Nuevamente tuvimos que luchar contra la tiranía del tiempo pero pudimos sin problemas 
llegar a la radio donde nos estaba esperando un periodista de nombre Rubén. Un profesional 
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que al saber sobre la temática que venía a exponer Pier en esta gira, mostró un gran interés 
personal por ser un apasionado del tema. Al término de dicha charla, nuestro amigo 
periodista invitó a un colega suyo, para que pudiese ver las impresionantes evidencias que 
Pier Giorgio iba describiendo a medida que las imágenes se iban sucediendo en la pantalla 
del ordenador. Ambos le seguían preguntando sedientos de querer saber más sobre todos los 
aspectos que encierra este tema. Fue una mañana muy fructífera.
Durante el almuerzo se respiraba la alegría y la satisfacción de nuestros espíritus, mientras 
comíamos estaba saliendo al aire la entrevista 
que minutos antes había realizado para Onda 
Cero. Rubén, hace una presentación realzando 
la figura de Pier Giorgio. Sin duda había 
quedado fascinado de todo lo que minutos antes 
le había explicado.
Llega la tarde y nos llaman de Rac 1, una radio 
catalana, para efectuar en ese preciso momento 
una entrevista a Pier para el programa "Misteris" 
A realizarla es Sebastián d'Arbo, un veterano 
periodista que lleva muchísimos años 
trabajando en la radio y en la televisión catalana, 
muy conocido y respetado por todos los que se 
interesan por todas estas temáticas, espirituales, 
ufológicas y esotéricas. Así que desde allí 
mismo dentro del coche de Angel aparcado en el garaje de unos almacenes, se realizó esta 
anecdótica entrevista. No por eso menos interesante que las otras, al contrario las preguntas 
venían de un muy buen conocedor de este tema, de la vida de Eugenio y de Giorgio. De hecho 
nos ha planteado empezar a programar varios eventos para realizar con Pier y con Giorgio en 
Barcelona dentro de unos meses. A la una de la madrugada como estaba previsto llamaron de 
la Radio Gallega para la intervención de Pier Giorgio en el programa "Milenio", dedicado al 
mundo de lo misterioso y de los enigmas sin resolver presentado por Antón Rebollido y con 
la participación de Miguel Pedrero que había también participado una semana antes en la  
entrevista a Giorgio.  
Viernes 24 de noviembre: Amanece, la lluvia sigue cayendo incesante y esta vez es 
acompañada de fuertes ráfagas de viento. Ojeamos los periódicos y vemos el artículo en el 
Faro de Vigo de media página, titulado: "Los aviones varían sus rutas por los cambios en el 
planeta". Por otra parte en el periódico Atlántico sale un pequeño anuncio en la agenda 
cultural del mismo, que anunciaba la conferencia del Sábado.
Hoy se efectúa la primera de las dos conferencias que Pier debe realizar por estas tierras 
gallegas. Llegamos todos juntos a la Facultad de Filología y Traducción. Se preparan los 
equipos para dar comienzo a esta primera charla pública. Una vez más Pier Giorgio supo 
atrapar la atención de los presentes con sus explicaciones que iban acompañadas de las 
pruebas de video. La conferencia se extendió por más de dos horas. 
Sábado 25 de noviembre: Sale finalmente el sol, del cual estábamos todos ya tan deseosos.
En el periódico Atlántico sale publicado el artículo de la entrevista que habían realizado el 
jueves a Pier: "Los círculos en el trigo son mensajes, según Pier Giorgio Caria.”
Luca y Pier Giorgio se dirigen a la oficina de Manu para ir juntos a ver la sala del hotel 
Hesperia donde tendrá lugar la segunda conferencia y comprobar que todos los equipos

Pier Giorgio Caria en una de las
entrevistas radiales en la ciudad de Vigo
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funcionasen perfectamente y estuviese todo listo para la tarde. Poco a poco el tiempo 
comienza a cambiar nuevamente y la lluvia vuelve una vez más a hacer acto de presencia. 
Son ya las 18 horas, ya esta todo preparado, las primeras personas empiezan a ocupar sus 
lugares en la sala. Entre las personas que van llegando, dos antiguos ex componentes del 
Arca de Vigo. Fue una gran alegría para todos y más para aquellos que habían compartido 
vivencias con ellos. Porque era una señal de que a pesar de todas las cosas acontecidas, si bien 
estas personas estaban distantes, habían hecho tesoro de las enseñanzas y el mensaje seguía 
impreso en sus espíritus.
Uno de los chicos que había estado el día anterior en la universidad vuelve a estar entre el 
público esta vez acompañado por su mujer y por su pequeño hijo. Había alrededor de unas 80 
personas, que estuvieron atentas a todas las explicaciones del video que Pier iba mostrando.
La conferencia duró más de tres horas, primero se habló de los círculos en el grano, de esferas 
de luces, de la implicación espiritual de este fenómeno, del mensaje que nuestros hermanos 
del Cosmos quieren transmitirnos a través de estos y otros signos. Mensajes de amor, de 
amonestación y de advertencia.
Luego se dio paso a las preguntas de los presentes en la sala. Más de uno manifestaba su 
indignación ante el ocultamiento de los gobiernos mundiales sobre este fenómeno y sobre la 
realidad extraterrestre y se preguntaban el por qué estos seres no se manifiestan de forma aún 
más clara.
Después de las preguntas, el público seguía estando allí deseoso de saber más y conocer más, 
no solo de los círculos en el grano. Entonces volvimos a apagar las luces de la sala y se 
continuaron a pasar los videos Armaghedon y la vida y misión de Giorgio. Realmente fue una 
conferencia muy emotiva, el público estaba deseoso de conocimientos. Al finalizar la charla 
la gente se fue dirigiendo hacia nosotros para darnos sus datos para poder seguir estando en 
contacto con nosotros. Sin duda sus espíritus habían sido sensibilizados.
Para finalizar esta jornada que ya daba paso al domingo, a las dos y algo de la madrugada Pier 
Giorgio hace su última intervención en radio, en esta gira. Esta vez a entrevistarlo el 
periodista Pedro Riba, de Radio Punto Rambla, el cual la semana anterior había entrevistado 
a Giorgio. Como invitados a un pequeño debate Pier y una pareja del grupo UFO. Fue 
evidente que esta pareja desconocía la temática dando opiniones sin haber investigado 
profundamente antes. Inclusive fue clara casi al final la posición de periodista que defendió 
la figura de Giorgio, la cual estaba siendo cuestionada por estas personas.
Igualmente Pier fue muy claro y conciso y evidenció que para dar una opinión seria primero 
hay que investigar. No se trata de solo creer, sino de saber. Los casos deben ser analizados y 
después de una seria investigación entonces si, se pueden dar por buenos o falsos.

Sandra Iglesias
Vigo (España). 26 de noviembre 2006

VIAJE DE PIER GIORGIO Y LUCA A FATIMA - PORTUGAL

Domingo, 26 de noviembre: José había propuesto a Pier y a Luca llevarlos a Fátima 
(Portugal), y a las 7,30 de la mañana partimos con ellos y nuestro hijo Cristian de 7 años. 
Todavía era de noche y el cielo estaba cubierto de nubes grises que amenazaban lluvia. 
Después de algo más de 3 horas entramos en Fátima, en la plaza de "Los Tres Pastorcitos", y

el sol comienza a brillar entre las nubes iluminándonos con su radiante luz el resto del día al 
punto de llegar a sentir calor, a pesar de que lo habitual en esta época es todo lo contrario.
Según nos acercábamos al santuario y a la encina, nuestra emoción aumentaba. Pier y Luca 
debían hacer fotografías y grabaciones en video, para utilizarlas en la realización de 
próximos documentales, pero sobretodo el sentimiento de visitar este lugar tan significativo, 
porque íbamos a estar en el sitio donde Giorgio recibió de la Celeste Madre Miriam, el 
sagrado signo de los estigmas en las manos. 
Vibrantes de emoción y embargados por todos los sentimientos que surgían, caminamos 
hacia la encina con dos ramos de rosas rojas, para ofrecerlas a la Virgen en nombre de Giorgio 
y de los hermanos de todas las Arcas. Cada uno de nosotros en silencio y recogimiento, 
hicimos nuestras oraciones, teniendo siempre presente que en aquél mismo lugar, las divinas 
señales recibidas por Giorgio, cambiaron su vida, nuestras vidas y también abrieron un 
nuevo período para la humanidad, sintiendo en nuestros corazones el privilegio de ser 
participes de su misión y dando gracias por tantos dones recibidos.
Durante tres horas Pier y Luca, pudieron grabar con total tranquilidad todos los lugares y 
todos los detalles, a pesar de que la iglesia católica prohíbe hacer cualquier tipo de grabación, 
nada les impidió hacer su trabajo. Mientras, la plaza estaba llena de gente, algunos 
recorriéndola de rodillas, otros llevando cirios y velas, que después simplemente tiraban en 
un horno para quemar, otros escuchando la misa... En una de las capillas, visitamos el lugar 
donde están las sepulturas de Jacinta y Lucia a un lado y al otro lado la de Francisco. Después, 
fuimos hacia Aljustrel, para grabar también las casas natales de los tres niños y el lugar donde 
se les apareció el ángel por segunda vez.
El tiempo apremiaba, pues a las 20,40 horas, el avión que llevaría a nuestros queridos 
hermanos de regreso a Italia, tenía su hora de salida desde Santiago de Compostela y aunque 
hubiéramos querido seguir recorriendo todos esos lugares tan significativos para nosotros, 
tuvimos que partir. 
El trabajo estaba hecho y el cielo volvió a cubrirse de 
nubes grises.
Siempre intercambiando nuestras vivencias, nuestras 
experiencias y sentimientos, regresamos después de una 
hermosa jornada vivida en fraternidad y armonía 
espiritual, que nos había permitido conocernos un poco 
más y compartir sentimientos.
En casa de Angel, todos los demás hermanos esperaban 
para poder abrazar a Pier y a Luca, antes de su partida. Allí 
compartimos los últimos momentos de su visita y llenos 
de gratitud por su venida y por todo cuanto había 
significado, despedimos a estos dos queridos hermanos, 
que a través de las conferencias, los programas de radio y 
las entrevistas en los periódicos, habían hecho un gran 
trabajo de divulgación, dándonos su ejemplo de entrega  
y dedicación.

Pilar Mayor
Vigo (España).
27 de noviembre 2006

Luca y Pier Giorgio
en el lugar donde Giorgio

recibió los primeros estigmas
el 2 de setiembre de 1989
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